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Tribunale,
Rifondazione

interviene
Gli appelli del Coordinamento Antimafia Anzio-
Nettuno, seguiti dalll’ennesimo arresto di un politico
accusato di collusioni con la criminalità organizzata,
non sono caduti nel vuoto. A raccoglierli è anche il
capogruppo di Rifondazione Comunista alla Regione
Ivano Peduzzi che commenta innanzitutto la notizia
dell’ultimo arresto eccellente. C'è poi da registrare
che in merito al nostro servizio sul Tribunale di
Velletri è arrivato l’intervento di Vittorio Simeone
coordinatore provinciale per Roma Cisl Giustizia, che
pubblichiamo all'interno. L'esponente sindacale dice
tra l'altro che "nonostante le difficoltà di ogni genere
e l’assenza di qualsivoglia riconoscimento economico
e giuridico va dato atto al personale dipendente e alla
dirigenza amministrativa del Tribunale di Velletri di
innegabile spirito di abnegazione teso a garantire una
funzionalità dignitosa del servizio giustizia".
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VELLETRI

IN CRONACA
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REGIONE
Poli per l'affido, accordo 
tra Provincia, Asl e Comuni
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FRASCATI
Soddisfazione per il commercio
del vino doc, ma ci vuole tutela
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VELLETRI
Antenna selvaggia, i cittadini
si organizzano in comitati

AI LETTORI
Cinque Giorni tornerà di nuovo
in distribuzione sabato 3 giugno

Schianto 
mortale

Un nuovo  incidente, stavolta a Velletri,
costa la vita ad un ventenne
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DISPACCI

Un anziano, e' caduto questo pomeriggio in un
pozzo profondo 25 metri, mentre visitava una
costruzione abbandonata. Secondo le prime infor-
mazioni, l'uomo era in compagnia di un'altra per-
sona, quando il pavimento su cui stava camminan-
do ha ceduto. Il fatto e' accaduto in via Colle
Sant'Agapito, a Palestrina, a est di Roma. I vigili del
fuoco sono immediatamente intervenuti e hanno
individuato la vittima che appare pero' immobile.

Anziano cade in un pozzo

"Sara' l'orientamento collegiale ad esprimere la
posizione della maggioranza e del governo" sulle
staminali, ha detto oggi Rutelli. Il vicepremier ha
risposto cosi' nel question time alla Camera sulla
decisione di Mussi di ritirare il sostegno dell'Italia
alla dichiarazione etica contro la ricerca sulle sta-
minali embrionali. "Non cambia la legislazione ital-
iana", ha aggiunto Rutelli. E Casini commenta:
Rutelli "non ha difeso Mussi il quale non puo' cam-
biare ma solo applicare la legge".

Staminali, il no di Rutelli

L'India e' diventato il I paese al mondo per conta-
giati di AIDS. Con 5,7 mln di infetti, il Paese ha
superato il Sud Africa. Lo rivela il rapporto bien-
nale dell'agenzia delle Nazioni Unite Unaids. La
malattia e' principalmente diffusa negli Stati centro
meridionali del Maharastra, Tamil Nadu, Andra
Pradesh e Karnataka e, secondo lo studio, si propa-
ga a causa di rapporti sessuali non protetti con
prostitute. Nel nord est, invece, i casi dipendono
dallo scambio di siringhe infette.

Aids, l’India la più colpita

Dopo aver spento la sigaretta, il fumatore contin-
ua per almeno due/tre minuti a inquinare l'aria,
emettendo polveri sottili con il respiro. Lo svela
uno studio presentato dai ricercatori dell'Istituto
dei Tumori (INT) di Milano. Un sofisticato analiz-
zatore di particelle di aerosol ha permesso di mis-
urare, secondo per secondo, le concentrazioni di
particolato (particelle minuscole) espirate da una
persona ed ha verificato che un fumatore emette
poveri sottile nei minuti successivi al fumare.

La sigaretta spenta? Inquina

I tradimenti in internet diventano una minaccia
sempre piu' grave ai matrimoni. Lo rivelano studi
dell'Universita' Swinburne di Melbourne. Secondo
una ricerca pubblicata dall'Australian Journal of
Emerging Technologies and Society, il 13% degli
utenti di internet flirta abitualmente con una o
piu' persone online, nonostante la meta' sia sposa-
ta o abbia relazioni stabili. Tom Altobelli, portav-
oce della Law Society, stima che l'internet abbia
un ruolo in circa 2500 divorzi all'anno in
Australia.

I web-flirt rovinano i matrimoni

Alla sua prima assemblea annuale da
Governatore della Banca d'Italia
Mario Draghi sembra aver fatto cen-
tro. Le sue “considerazioni finali”
condensate in venti pagine -contro le
oltre trenta dei suoi predecessori-
fitte di analisi sulla situazione eco-
nomica del Paese con alcune indi-
cazioni per uscirne riscuotono il
plauso di tutti i partecipanti. Il filo
conduttore del documento è riassun-
to in quel “tornare alla crescita” che a
pagina 22 è indicato da Draghi come
la “priorità assoluta della politica
economica italiana”, come -
aggiunge- lo fu dieci anni fa l'ingres-
so nell'Unione monetaria. La moneta
unica ci ha consentito di mantenere
una certa stabilità finanziaria, anche
se a duro prezzo,  ma oggi il gap com-
petitivo con il sistema economico
internazionale non può essere più
salvaguardato dall'euro. I vantaggi
per la finanza pubblica sono stati in
gran parte dispersi, per cui oggi se il
nuovo Governo di Romano Prodi
vorrà rispettare l'impegno preso con
la Commissione europea di riportare
il deficit al 2,8% del Pil entro il
prossimo anno, dovrà mettere in
cantiere una correzione di circa 2
punti, ossia circa 28 miliardi di euro.
Rivolgendosi alla platea, ma soprat-

tutto al mondo degli imprenditori,
Draghi ha sottolineato che “è all'ot-
timismo dell'iniziativa che bisogna
ispirarsi, non al malinconico
rimpianto di un protezionismo che
fu”. No anche “alla difesa della com-
petitività attraverso la svalutazione
del cambio, che peraltro alleviava
solo temporaneamente gli effetti di
un differenziale di produttività”, ed è
comunque 'divenuta impossibile'.
Parole che il presidente di
Confindustria, Luca Cordero di
Montezeolmolo, ha mostrato di
apprezzare, dopo la freddezza verso il
Governo trapelata dalla sua relazione

della scorsa settimana all'assemblea
degli associati. Il Governatore di
Bankitalia indica nel lavoro uno dei
fattori su cui intervenire per resti-
tuire competitività al sistema eco-
nomico, attraverso le due leve della
revisione dell'età pensionabile e del
cuneo fiscale. Riguardo quest'ultimo
la riduzione dell'imposizione sulle

imprese è una strada giusta, sug-
gerisce Draghi, purchè però si
tenga conto del bilancio pubblico
nel suo complesso. “Un livello
eccessivo del cuneo fiscale e previ-
denziale - sottolinea - distorce l'al-
locazione delle risorse, frena lo
sviluppo”. Allo stesso tempo, però,
“le compatibilità di bilancio las-
ciano margini stretti per il finanzi-
amento di una riduzione”. Ed è
proprio su questo argomento che
si registrano le voci fuori dal coro
del generale apprezzamento per
questa prima uscita ufficiale di
Draghi. L'innalzamento dell'età
pensionabile è già stato fatto con
sistemi molto flessibili, dice il seg-

retario generale della Uil Luigi
Angeletti.  Anche per Raffaele
Bonanni, segretario generale della
Cisl, “ prima di pensare all'aumento
dell'età di pensionamento sarebbe
importante fare una seria lotta
all'evasione fiscale e contributiva” e
infine anche Guglielmo Epifani dice
che “manca la parte relativa alla
domanda interna, alla dinamica degli
investimenti e consumi e sul
Mezzogiorno. Ci sono delle parti del
Paese che in questi anni sono
cresciute e altre che non sono
cresciute affatto”.

(gvf)

Ottenuta la stabilià
ora bisogna

tornare a crescere

Il Presidente della Repubblica
Giorgio Napolitano ha firmato il
decreto di concessione della grazia
a Ovidio Bompressi. L'ex militante
di Lotta Continua, malato da tanto
tempo, era stato condannato
insieme ad Adriano Sofri e Giorgio
Pietrostefani a 22 anni di reclu-
sione per l'omicidio del commis-
sario Luigi Calabresi, assassinato il
17 maggio 1972. A chiedere la
Grazia era stato lo stesso ex mili-
tante di Lc . Il Ministro della
Giustizia Clemente Mastella si è
detto “molto soddisfatto” per i
tempi rapidi con cui il Capo dello
Stato ha deciso di firmare il decreto
di grazia. Proprio ieri mattina il
Guardasigilli aveva, infatti, inviato
al Quirinale il fascicolo sulla grazia.
Chiuso il capitolo Bompressi si
attende ora che il Capo dello Stato
si pronunci sul caso Sofri e a riguar-
do proprio lo stesso Napolitano
afferma: “Attendiamo quale seguito
voglia dare il ministro di Grazia e
Giustizia agli annunci e poi verrà il
momento della decisione che spetta
a me”.
E sulla grazia a Bompressi si regis-
trano le prese di posizione
politiche: “una buona notizia, vera-
mente una buona notizia che parla
a favore di una possibile rinascita di
una nuova civiltà giuridica del
paese”. Così il Presidente della
Camera Fausto Bertinotti. Per il
segretario dei Ds Piero Fassino è
“Una decisione saggia, alla quale mi

auguro possa seguire in tempi rapi-
di un analogo provvedimento per
Adriano Sofri”.
Di tenore opposto le reazioni le
reazioni di alcuni esponenti del
centrodestra. Per l'ex Guardasigilli,
il leghista Castelli, invece "Ingi-
ustizia è stata fatta". Per Alessandra
Mussolini, (Azione Sociale), "ques-
ta fulminante clemenza mi auguro
sia applicata a tutti quei detenuti
meno famosi ma che versano nelle
stesse condizioni di salute di
Bompressi. Insomma, auguriamoci
non sia una clemenza rossa". 

Per il presidente Bertinotti è un’ottima notizia. Castelli dice no

Svolta per Bompressi
Napolitano: sì alla grazia
Mastella invia il decreto. In poche ore arriva la frima

LA GRAZIA Il Capo dello Stato ha concesso la grazia a Bompressi
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Accordo tra Palazzo Valentini, comuni e Asl del territorio: “Insieme per affrontare un tema delicato”

Minori, arrivano i Poli per l’affido
L'affido ai minori fa un passo avanti. Ieri, a Palazzo
Valentini, il presidente della Provincia di Roma Enrico
Gasbarra e l'assessore provinciale alle Politiche Sociali
Claudio Cecchini hanno firmato il protocollo d'intesa con
i sindaci di Ardea, Cerveteri, Formello, Guidonia, Rocca di
Papa, Valmontone e con i direttori delle ASL RM F, Marco
Bigini, delle ASL RM G, Giovanni Di Pillae della ASL RM
H, Luciano Mingiacchi per l'apertura di sei poli di affido
per minori sul territorio provinciale. I comuni in cui
saranno attivi i sei centri sono quelli di Ardea, Cerveteri,
Formello, Guidonia, Rocca di Papa e Valmontone. Per
questo progetto la Giunta Gasbarra ha stanziato 150 mila
euro, che saranno ripartiti fra i sei comuni con una cifra
vicino a 25 mila euro. Obiettivo del protocollo, la
creazione di sinergie fra
soggetti firmatari per realiz-
zare un sistema di interventi
a rete sul tema dell'affida-
mento familiare nel territo-
rio provinciale. Si tratta di
un momento importante per
quella che si avvia a
diventare sempre di più
un'attività integrata nel ter-
ritorio che metta insieme,
sotto il segno della collabo-
razione, tutti i soggetti che vi operano. La parola chiave
più volte ripetuta in occasione della firma è stata infatti
quella di integrazione, a partire da quella socio-
sanitaria.Commenti positivi da parte di tutti i sindaci e i
protagonisti riuniti al tavolo: “si tratta senz'altro - ha detto
il sindaco di Ardea Carlo Eufemi - di un esempio di collab-
orazione interistituzionale che dà frutti positivi e con-
creti”. Marco Biagini, della ASL RM F: “essenzialmente,
tutti noi siamo d'accordo sulla necessità di costituire dei
modelli integrati che coinvolgono un problema così
importante e delicato come l'affidamento familiare. E'
particolarmente importante condividere il progetto per far
sì che funzioni veramente. Solo se ci sarà una effettiva
partecipazione di tutti, il progetto darà risultati”. Tre i
punti fondamentali del modello che si intende condi-
videre: la promozione nel territorio di una cultura reale
dell'accoglienza e la considerazione dell'affidamento
familiare come intervento privilegiato di protezione e
tutela dei minori; la progettazione e realizzazione delle
attività del Polo in modo coordinato ed integrato, in siner-
gia con tutte le realtà pubbliche e del privato sociali pre-
senti sul territorio; l'attenzione alla partecipazione degli
operatori dell'equipe del Polo, individuati in base al crite-
rio della formazione specialistica e della motivazione, a
tutte le attività proprie del servizio, ai momenti formativi
e di supervisione dedicati anche agli operatori coinvolti
nella tematica minorile. 

Elena Paparelli

L’ACCORDO
Dalla formazione
degli operatori
all’accoglienza

i punti dell’accordo
sui poli d’affido

tra i vari soggetti
firmatari dell’intesa

Dalla provincia 150mila euro per sei comuni, da Valmontone a Rocca di Papa

La Provincia di Roma
proroga i termini per l'is-
crizione online all'Albo
docenti. Il nuovo termine
è fissato per il 6 giug-
no. "La procedura è
facile - spiegano dalla
Provincia - si svolge
totalmente online ed è
indirizzata a tutti col-
oro che vogliono con-
frontarsi, avendone i
requisiti, con il
mondo della for-
mazione profession-
ale. I docenti
selezionati verranno
inseriti, con incarichi
a tempo, all'interno degli
otto Centri di
Formazione  profession-
ale a gestione diretta
della Provincia. La pro-
cedura online prevede
sia la compilazione di
form specifici sul posses-

so di requisiti e sul cur-
riculum degli studi, sia
l'invio diretto e immedia-
to online della propria
candidatura. Il sistema
informatico è in grado di
attribuire, in tempo reale
per ogni candidato, un

punteggio che concorre
alla graduatoria finale".
"Questo è uno strumento
- afferma la vicepresi-
dente della Provincia di
Roma con delega alla
Formazione, Rosa
Rinaldi - che consente
all'Amministrazione
Gasbarra di creare una
vera e propria mappa dei
docenti da poter utiliz-
zare, per competenza e
titolo di studio, nelle
diverse realtà formative
gestite direttamente
dalla Provincia di Roma
sul proprio territorio".
"La Provincia di Roma -
prosegue Rinaldi -
intende proporre un

panorama di docenti
qualificati che risponda
alle reali esigenze del ter-
ritorio, stimolando e pro-
muovendo nuove oppor-
tunità formative rivolte
ai giovani e agli adulti
disoccupati. L'obiettivo è
quello di collegarsi sem-
pre più strettamente a
progetti formativi per
accrescere le
possibilità di occu-
pazione a livello territori-
ale". "Da
quest'anno per la prima
volta  - conclude la
vicepresidente - l'ar-
chitettura ed i criteri
dell'Albo saranno estesi a
tutti i centri del Polo
Pubblico, ovvero a quelli
gestiti dai sei Comuni
convenzionati con la
Provincia di Roma".

(ndb)

Docenti e formazione
prorogato il bando

Si è svolto ieri a Gerusalemme l'incontro
tra l'Assessore alla Sanità della Regione
Lazio, Augusto Battaglia, ed il Ministro
alla Salute israeliano, Yaacoob Ben-yizri.
Definito un accordo quadro per regolare i
rapporti di collaborazione in ambito sani-
tario tra Regione Lazio e Stato d'Israele.
Lo rende noto un comunicato della
Regione Lazio. L'impegno da parte della
Regione Lazio a rafforzare i rapporti di
collaborazione in campo sanitario, ad
esempio nella ricerca farmaceutica, e
l'auspicio espresso dal Ministro alla
Salute israeliano affinché‚ le iniziative
comuni in campo sanitario possano con-
tribuire allo sviluppo del processo di pace.
Cosí si è concluso l'incontro avvenuto oggi
a Gerusalemme presso la sede della
Knesset, il parlamento israeliano, tra
l'Assessore alla Sanità della Regione
Lazio, Augusto Battaglia, ed il Ministro
alla Salute israeliano, Yaacoob Ben-yizri.
L'appuntamento ha segnato il termine
della prima missione della sanità del
Lazio in Medio Oriente. La missione,
organizzata in occasione della conclusione
del primo 'Corso strategico per il manage-
ment del trauma e della maxiemergenza

sanitaria destinata a medici specialisti ed
infermieri della Regione Lazio', ha avuto
la durata di 3 giorni durante i quali
l'Assessore regionale ha fatto visita a tre
tra i maggiori ospedali israeliani di
Gerusalemme Tel Aviv, oltre che a strut-
ture di eccellenza dedicate alla telemedic-
ina e alla formazione e simulazione nel
campo sanitario. "Abbiamo avuto modo
di verificare come questo Paese è stato in
grado di investire sul sistema sanitario

pubblico notevoli risorse economiche ed
umane - ha affermato Battaglia - molti dei
medici che ho incontrato in questi giorni
hanno studiato a Roma o presso altre
Università italiane: questa è la conferma
che la nostra sanità è considerata punto
di riferimento nel campo della for-
mazione professionale ed è al tempo stes-
so la riprova della necessità di rafforzare
sempre di piú i rapporti di cooperazione
tra la nostra Regione e lo Stato di Israele
a cominciare dalla realizzazione di un
centro di eccellenza per il trauma e la
maxiemergenza, che possa divenire
punto di riferimento per la sanità del
Mediterraneo. Nell'ambito degli accordi
nazionali di collaborazione tra l'Italia e lo
Stato di Israele in questi giorni abbiamo
lavorato con i tecnici per definire un
accordo quadro che sarà sottoscritto a
breve dal presidente della Regione Lazio,
Piero Marrazzo. L'accordo - ha concluso
Battaglia - ha l'obiettivo di rafforzare la
collaborazione tra le nostre strutture e
quelle israeliane per migliorare i livelli
qualitativi dell'assistenza nel Lazio e nel-
l'intera area del Mediterraneo".

(fz)

Firmato ieri da Battaglia e Ben-yiziri l’accordo quadro su molti temi caldi

Ricerca sui farmaci e sanità, accordo con Israele
LA KNESSET

Il Parlamento israeliano
dove è stato siglato l’accordo “Negli 8 Comuni superiori ai 15mila abitanti,

in Provincia di Roma, 2 vanno al centrosinis-
tra (Genzano e Ciampino), 1 al centrodestra
(Colleferro) e 5 al ballottaggio (Ariccia, Civita-
vecchia, Marino, Mentana e Pomezia). In quel-
li inferiori ai 15mila abitanti l'Unione vince in
22 contro gli 11 della Cdl”. Aurelio Lo Fazio,
coordinatore provinciale della Margherita,
commenta con soddisfazione il risultato del
voto amministrativo nei 40 Comuni della
Provincia romana. “Registriamo - aggiunge -
una vistosa crescita della Margherita nei 7
comuni superiori ai 15mila abitanti in cui abbi-
amo presentato la nostra lista, prova e confer-
ma di un buon radicamento nel territorio.
Importante è aver conquistato il ballottaggio a
Marino e Pomezia, ma certo - continua -, se si
fosse presentata una lista unitaria ovunque, il
risultato sarebbe stato addirittura migliore”.
“Salutiamo con gioia l'ottima prestazione di
Alessandro Coloni, capogruppo in provincia e
candidato Sindaco a Marino, e in generale -
conclude Lo Fazio - il risultato della
Margherita a Pomezia, Genzano, Civitavecchia
e Ciampino”.

Amministrative
Lo Fazio:
“Dl bene in provincia”

LA FIRMA L’assessore Claudio Cecchini firma il protocollo sui Poli per l’affido

                        



DOVE SI TROVA
Albano Laziale. stazione ferrovie. Bar Amadeus piazza Sabatini. Bar
Paradiso Piazza Gramsci. Bar Tavola Calda Torni via Vivaldi.
Fortini Caffè corso Matteotti. Cecchina. stazione ferrovie. Bar
Francia via Francia. Pavona. stazione ferrovie. Ariccia. Bar
Velletrani corso Garibaldi. Daddy’s Bar via Rufelli. Artena. Bar del
Passeggero largo Colombo. Bar Selci via Fleming. Cancelliera. sta-
zione ferrovie. Castelgandolfo. stazione ferrovie villetta. Bar
Salvioni via B. Buozzi. Tabaccheria Albanesi piazza della Libertà.
Cave Bar Bangrazi Via Pio XII. Ciampino. stazione ferrovie. Bar La
Cambusa via Mura dei Francesi. Bar Kennedy viale Kennedy. Bar
Mancini via di Morena. Bar Pizzeria Mirò via Montegrappa. Bar Tre
Gi via Spontini.  L’Angolo del Caffè via di Morena. Colleferro. sta-
zione ferrovie. Bar Giardino via XXV Aprile. Bar Garibaldi via
Romana. Bar del Murillo corso Filippo Turati. Bar del Portico via
Buozzi. Centro Commerciale Colleferro via Casilina. Bar Italia piaz-
za Matteotti. Bar Paradiso viale Europa. Edicola Marini via Casilina.
Temple Cafè via Petrarca, 30. Colonna stazione ferrovie. Bar Paolo
via Frascati. Frascati. stazione ferrovie. Bar Glicini piazza Roma.
Bar Torlonia piazza Marconi. Tabaccheria Muratori via R.
Margherita. Vermicino. Tabaccheria Lucarini  via Tuscolana.
Cocciano. Bar dello Sport  piazza Sulpicio. Genzano. Caffè
Nazionale piazza Frasconi. S.Eurosia. stazione ferrovie. S.Gennaro.
stazione ferrovie.  Grottaferrata. Bar Abbazia corso del Popolo. Bar
del Bivio via San Nilo. Bar il Cavallino via S. Bartolomeo. Bar
Philadelphia via Principe Amedeo. Caffetteria Lucci piazza Cavour.
Labico stazione ferrovie. Bar Centrale piazza Mazzini. Lanuvio.
Stazione ferrovie. Bar Centrale p.zza C. Fontana, 17.  Lariano. Bar
dello Sport piazza S. Eurosia. Caffè Candidi via Roma. Marino. sta-
zione ferrovie. Antico Caffè Barone corso Trieste, 73. Bar Barnaba
piazza S. Barnaba. Bar Panzanera piazza Europa. Frattocchie. Lord
Bar via Appia km. 19.900. OK Bar via Nettunense Vecchia, 1.
19.900. S. Maria delle Mole. stazione ferrovie. Bar Centrale piazza
Togliatti. Bar Pasticceria La Preferita via S. Pellico. Edicola
Mazzoni via Maroncelli. Bar Pasticceria Le Delizie via della
Repubblica. Edicola Santese via Tito Speri. Montecompatri.  Bar
dello Sport piazza Mastrofini. Bar Hollywood via Tuscolana km.
27.00. Monteporzio. stazione ferrovie Collemattia. Bar Roma via
Roma. Edicola Rapa via Romoli. Nemi. Bar dei pini piazza Roma.
Palestrina. Bar dei Platani Centro Commerciale “I Platani”. - Bar
L’Orizzonte Centro Commerciale la Muracciola via Prenestina
Nuova. Raffaele Caffè via Pio XII, 40. Paliano. Bar Lauri, via
Palianese Sud, km. 10,900. Rocca Priora. Bar Tuccio viale degli
Olmi. Bar Vinci via degli Olmi. Bar della Fragolosa via della Pineta.
S. Cesareo. Alb. rist. Belvedere via Maremmana III. Bar Dell’Angolo
L.go G. Cesare. Bar De Santis via Corridoni. Valmontone. stazione
ferrovie. Bar Fontana via Casilina. Centro commerciale I Macinanti.
Bar Casilina via Casilina. Bar Nardecchia piazza della Repubblica.
Bar Star-Light via Casilina, Bar Del Brusco via Artena. Velletri. sta-
zione ferrovie. Bar Tabacchi Bartoli Via A. Moro. Bar Formula Uno
via U. Mattoccia. Bar della Regina via Ponte Regina. Bar La
Fontana piazza Mazzini. Bar Spiaggetta via Roma. Bar Rosati via
Lata. Caffetteria Ginnetti piazza Cairoli.  Zagarolo. stazione ferrovie.
Bar Rospigliosi piazza Indipendenza. Melody Coffee viale Ungheria.

QUANDO  SI TROVA
ogni MARTEDÌ MERCOLEDÌ
GIOVEDÌ VENERDÌ SABATO
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Con una lettera inviata all'asses-
sore Silvia Costa, coordinatore
degli assessori regionali all'Ist-
ruzione, il ministro Giuseppe
Fioroni ha comunicato la sospen-
sione del decreto di sperimen-
tazione dei nuovi licei. “Facendo
seguito agli incontri e ai colloqui
avuti - scrive il ministro Fioroni -
trasmetto il decreto di sospen-
sione della sperimentazione dei
nuovi licei. Visti i ricorsi penden-
ti davanti al Tar del Lazio e alla
Corte Costituzionale e sulla base
del nuovo Titolo V della Costit-
uzione, che affida proprio alle
Regioni competenze specifiche in
materia di istruzione, ritengo si
debba tornare ad un rapporto
reale di collaborazione nel quale,
pur nel pieno rispetto delle reci-
proche competenze, si generino
potenzialità e sinergie per meglio
rispondere alle esigenze e
alle richieste del mondo
della scuola. Per questo -
continua Fioroni - ho
ritenuto di sospendere
un provvedimento che ha
generato forte instabilità
e incertezza per studenti,
genitori, insegnanti e che
ha creato una situazione
di conflitto con le Re-
gioni. Mi auguro - con-
clude Fioroni - che si
possa proseguire il comune
lavoro all'insegna di una leale e
reciproca collaborazione”. Il
ministro dell'Istruzione Gius-
eppe Fioroni, ieri mattina aveva
annunciato, infatti, la sospen-
sione del decreto di sperimen-
tazione dei nuovi licei. “Non

intendo iniziare il mio mandato -
aveva spiegato - all'insegna del-
l'instabilità e dell'incertezza per
studenti, insegnanti e genitori e
con gravi contenziosi aperti con
le Regioni e l'autonomia scolasti-
ca. Alla data di oggi sono per-
venuti al ministero 54 progetti di
sperimentazione su circa 1.750
istituti superiori. Le caratteris-
tiche dei progetti pervenuti non
presentano elementi di inno-
vazione tali da prefigurare in ter-
mini sperimentali la riforma.
Sono invece innovazioni pien-
amente realizzabili nell'esercizio
dell'autonomia scolastica (15%
del monte ore) e
quindi negli ordi-
namenti vigenti.
Trovandoci ormai
alla fine dell'anno
scolastico e non

essendo stata rispettata la data
prevista per la presentazione dei
progetti, cioè marzo scorso, non
ci sono più i tempi utili per la for-
mazione dei docenti e per un
adeguato coinvolgimento delle
famiglie. Laddove, poi,la speri-
mentazione comportasse la mod-
ifica della denominazione della
scuola (ad esempio con l'isti-
tuzione di un liceo tecnologico o
musicale) ci sarebbe al momento
assoluta incertezza sul riconosci-
mento del titolo rilasciato al ter-
mine degli studi, con grave
pregiudizio per il proseguimento
del percorso formativo e lavorati-

vo dei ragazzi. La sospensione
del decreto è, inoltre, un
provvedimento di doverosa auto-
tutela del ministero in relazione
ai ricorsi presentati al Tar del
Lazio da 15 Regioni e alla Corte
Costituzionale dalla Regione
Toscana". "Si sospende un atto -
ha concluso Fioroni - che non ha
prodotto alcun effetto sulla scuo-
la e sui ragazzi che, infatti, si
sono già iscritti non ai corsi sper-
imentali ma agli ordinamenti
vigenti. L'arricchimento dell'of-
ferta formativa legata ai progetti
già presentati potrà essere
tranquillamente realizzata nel-

l'ambito dell'au-
tonomia scolastica
già prevista". E
Silvia Costa, As-
sessore all'Ist-
ruzione, diritto allo

studio e formazione della
Regione Lazio - tra le promotrici
del ricorso al Tar contro il decre-
to Moratti - la lettera del neo
ministro è motivo di soddis-
fazione. “Esprimo grande soddis-
fazione per l'iniziativa tempesti-
va del Ministro dell'Istruzione
Giuseppe Fioroni di sospendere
il decreto Moratti sulla speri-
mentazione del secondo ciclo
scolastico: una decisione che riv-
ela sensibilità istituzionale e
attenzione alle motivazioni che
hanno indotto nove Regioni, con
il nostro coordinamento, a pre-
sentare un ricorso al Tar, la cui
udienza è fissata per domani
(oggi, ndr)”, ha detto l’assessore
regionale. “Le ragioni del nostro
ricorso sono ampiamente
recepite nella motivazione di
sospensiva del decreto, che fa

riferimento allo stato di
incertezza che il decreto
Moratti aveva creato nelle
famiglie e nelle scuole,
nonchè al conflitto isti-
tuzionale che aveva aper-
to con le Regioni titolari
dell'organizzazione della
rete scolastica e dell'offer-
ta formativa nei loro terri-
tori e con l'autonomia
scolastica. La nuova sta-
gione del confronto tra

Governo e Regioni sul tema deli-
cato e complesso dell'istruzione
si annuncia più serena e
improntata - come auspica il
Ministro Fioroni - ad una leale e
reciproca collaborazione'' con-
clude l'Assessore Costa.

Giacomo P. Brando

Il Lazio era diventato capofila delle 9 Regioni che avevano impugnato la sperimentazione nei licei

Decreto Moratti, Fioroni blocca tutto
Il Ministro scrive a Silvia Costa: “Con quel Ddl troppe incertezze e conflitti”

Museo e disabilità. Ieri al Museo
Nazionale Romano di Palazzo Massimo
delle Terme (piazza dei Cinquecento, 68)
si è svolto il seminario “Musei più accessi-
bili per i visitatori sordomuti: situazioni
attuali e prospettive per il futuro” orga-
nizzato dalla Roberto Wirth Fund Onlus
(che si dedica al miglioramento
delle condizioni di apprendimen-
to e di sviluppo dei bambini sordi
e ciechi) con la collaborazione del
Metropolitan Museum of Art di
New York, della Soprintendenza
dei Beni Archeologici di Roma
(Servizio Educativo), dell'Istituto
Statale di Istruzione Specializzata
per Sordi di Roma Isss) e con il
Patrocinio del Ministero dell'Ist-
ruzione, dell'Università e della
Ricerca e della Provincia di
Roma. Tema dell'incontro: l'anal-
isi della realtà di programmi
specifici portati avanti da alcuni
musei nazionali e internazionali,
considerando situazione presente
e prospettive future. L'Ispettore
Antonio Cesare Ciocca, Dirigente
con funzioni tecniche per la
Progettazione e il Supporto dei Processi
Formativi (Ministero dell'Istruzione
dell'Università e della Ricerca) ha sotto-
lineato come fra scuola e mondo dei
musei ci sia stata in realtà sempre una
netta separazione, pur di fronte ad un
patrimonio specifico di grande valore. Da
iniziali raccolte statali con finalità per lo
più di consultazione a luoghi da aprire e
da valorizzare, i musei hanno conosciuto
un percorso che solo di recente sta giun-

gendo a maturazione, come, per esempio,
con il programma Minerva, che prevede
la digitalizzazzione del patrimonio cul-
turale, finalmente accessibile ai più.
Eppure, esistono ancora persone svan-
taggiate per cui la fruizione di un museo
risulta difficile: in Italia i sordi sono circa
70.000 e la maggior parte di questi non
ha la possibilità di accedere a servizi e
programmi offerti da musei e siti archeo-
logici. Per fare il punto sulla delicata

materia, il seminario ha dunque offerto
l'occasione di mostrare le linee-guida
all'accessibilità ai musei per i visitatori
sordi, portando come esempio, fra i vari,
quello del Metropolitan Museum of Art di
New York e le iniziative del Centro per i
servizi educativi del museo e del territo-
rio.   Rebecca McGinnis, Access Coordina-
tor del Metropolitan, si è soffermata sul-
l'attività e sviluppo di programmi per chi
ha varie disabilità e della necessaria for-

mazione degli interpreti, che nel comuni-
care l'arte devono saper sfruttare le
potenzialità del canale visivo. Se la cecità
separa dalle cose, la sordità separa dalle
persone: ecco allora che si rende neces-
sario attivare tutte le abilità utili perché
l'interprete sappia far arrivare i messag-

gi in maniera compiuta alle per-
sone sorde e, non ultimo, pubbli-
cizzare il più possibile la presenza
di attività, all'interno del museo,
dirette alle persone svantaggiate.
Maria Antonella Fusco, Direttore
Centro per i Servizi Educativi del
Museo e del Territorio (C.S.E.D.) ,
Ministero dei Beni e delle Attività
Culturali, ha sottolineato come il
museo sia un contenitore di eccel-
lenza per lavorare con la grande
comunità di cittadini. Se la didat-
tica museale è di lunga data,
recenti sono però, nella normati-
va italiana, gli strumenti minimi
che permettono di lavorare facen-
do riferimento a determinati pub-
blici. Obiettivo, ha detto la Fusco,
è dunque quello di integrare i
diversi pubblici, rendendoli per-

meabili. Nel 2003 il Centro per i Servizi
Educativi ha ottenuto dal CIPE l'asseg-
nazione di fondi governativi destinati alle
regioni “obiettivo 1” o “aree sottoutiliz-
zate”. Da lì è partito un progetto di speri-
mentazione di una rete tecnologica inter-
regionale che ha visto come componenti
del progetto postazioni pensate per essere
a disposizione di tutti, dislocate in impor-
tanti realtà del Sud.  

Elena Paparelli

Dal Moma alla Provincia di Roma si parla di accessibilità

Musei e disabilità fisiche
le idee arrivano da New York

L’ASSESSORE
Silvia Costa

assessore
regionale
al diritto

allo studio

IL MINISTRO
Il neo Ministro
alla Pubblica
Istruzione
Giuseppe
Fiororoni
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“Risultato inconfutabile:
quest’anno non abbiamo gia-
cenze in cantina di Frascati
Doc”. 
Lo ha annunciato, ieri in una
conferenza stampa sui 40 anni
delle Doc promossa dalla
Provincia di Roma e dall’asso-
ciazione nazionale Città del
Vino, l’assessore
all’Agricoltura, Ambiente e
Politiche forestali della
Provincia di Roma Sergio
Urilli che ha, al contempo, evi-
denziato il problema di tute-
lare un territorio di pro-
duzione molto vasto che com-
prende più comuni e la prima
fascia a ridosso della città di
Roma. “Questa zona forte-
mente antropizzata - ha sotto-
lineato Urilli - ha suscitato
molto appetiti nel settore
edilizio ed è stata difficile
mantenere la destinazione a
vigneto della superficie agrico-
la. Come è stato difficile garan-
tire un adeguato reddito ai
viticoltori, anche alla luce di
imitazioni nei mercati inter-
nazionali di un marchio forte e
riconoscibile come il Frascati
che sconta la sua notorietà con
bottiglie ‘taroccate’ dall’a-
gropirateria. Nonostante
queste difficoltà la Doc
principe dei Castelli romani
sta riconquistando i consuma-
tori sul mercato nazionale,
come dimostra l’indagine
socio-economica sul territorio

compiuta dall’Università di
Cassino, e ha un consorzio che
guarda con soddisfazione ai
controlli attivati erga omnes.
Con la Regione Lazio - ha
annunciato infine Urilli - sti-
amo lavorando all’individu-
azione di un distretto agroali-
mentare di qualità dei Castelli
Romani ma puntiamo molto
alla ricerca e alla formazione.
L’università di Tor Vergata e
quella di Velletri stanno infatti
cercando di riprodurre i vitigni
autoctoni per migliorare ulte-
riormente la qualità del
Frascati Doc mentre con l’uni-
versità di Cassino la Provincia
di Roma sta mettendo a punto
un master in enologia”.

FRASCATI. La provincia soddisfatta delle vendite ma preoccupata di tutelare un territorio così vasto

Vino Doc, risultato eccellente 
Il rischio maggiore è l’edilizia, difficile mantenere l’uso agricolo delle aree

L'Istituto Professionale di Stato per i Servizi
Commerciali, Turistici, della Pubblicita' e
Sociali “Maffeo Pantaleoni”, con il patrocinio
del Comune di Frascati,  ha proposto il 31
maggio l'incontro conclusivo del seminario
“Dal 27 gennaio al 25 aprile” per discutere di
un argomento antico e contemporaneo allo
stesso tempo: le Costituzioni e il loro valore
per l'affermazione dei Diritti Umani. Questo
terzo ed ultimo incontro si è rivelata la logi-
ca prosecuzione dei precedenti: il primo era
stato dedicato alla pluralità degli stermini
perpetrati dalle dittature europee nel corso
del secondo conflitto mondiale, il secondo

era dedicato alla guerra, identificandola
come attività fortemente condizionante l'e-
conomia e da essa fortemente “condiziona-
ta”.  A questo terzo convegno hanno parteci-
pato il Magistrato Domenico Gallo e la
Senatrice Lidia Menapace, personalità che
hanno fatto delle tematiche affrontate il
binario culturale e umano della loro esisten-
za e al quale ha dato il suo prezioso contrib-
uto il prof. Guido Albonetti dell'Associazione
Culturale “Antonello Branca”. Il seminario
ha trattato, sotto differenti ottiche, quei
diritti, relazioni mancate e Costituzioni,
nelle quali ogni esistenza può ritrovare dig-

nità. E' dalle stesse, dove si ritrovano la
coscienza del dovere, del poter e saper essere
cittadini, che si leva l'urlo di dissenso a non
essere più sudditi, “clienti”, in senso materi-
ale e ancor peggio spirituale. 
Ci piace infine richiamare le parole pronun-
ciate dall'Assessore alla Scuola della
Provincia di Roma, D. Monteforte,  durante
la conferenza tenutasi giorni fa in un istituto
industriale, con la partecipazione del Sen.
Oscar Luigi Scalfaro, intervenuti per pro-
muovere il messaggio della Costituzione tra
gli alunni: ‘La scuola è il luogo dove si for-
mano i cittadini di domani e compito delle
istituzioni è far si che proprio la scuola
trasmetta ai ragazzi i valori fondamentali del
nostro Paese’.

Frascati

Nell’ambito dei festeggiamenti per il
Centenario della CGIL, oggi, 1 giugno 2006
alle 15.30,  ci sarà l’inaugurazione della
nuova sede della CdLT  di Frascati in via di
Villa Borghese.
Questa nuova sede, di proprietà CGIL, sarà
dedicata alla memoria del compagno
Raffaele Marciano, da
sempre impegnato a pro-
muovere la città di
Frascati, e nelle battaglie
politiche e civili è stato un
esempio nel suo modo di
essere e di rappresentare
la CGIL.
All’inaugurazione sarà
presente Betty Leone,
Segretaria Nazionale
dello SPI CGIL ed ha assi-
curato la sua presenza il
Sindaco di Frascati
Francesco Paolo Posa.
Con questa nuova sede
prosegue il radicamento
della CGIL nei comuni
più importanti e non
solo, del territorio, per
fare sintesi della tutela
individuale con quella collettiva ed assicu-
rare diritti e tutele a lavoratori e cittadini.
La CGIL è tra la gente, per raccogliere le
esigenze dei cittadini e dei lavoratori e pro-
muovere percorsi di rappresentanza collet-
tiva.
Nel 2006 sono 100 anni, non di Sindacato
ma di  Confederazione, infatti le prime cat-

egorie e Camere del Lavoro nascono alla
fine dell’800 inizi 900, ma è solo nel 1906
che dopo gli eccidi dei manifestanti delle
miniere di Buggerru in Sardegna ed in
Sicilia che si decide di mettere insieme con
grande solidarietà i problemi dei lavoratori
italiani indipendentemente dal settore e
dalla regione e fare corpo unico per dare

dignità al lavoro ed alienare i lavoratori dal
bisogno e nasce la Confederazione
Generale del Lavoro. Questo per dire che le
Camere del Lavoro  sono la massima
espressione della Confederazione che
mette insieme i problemi dei pensionati
con quelli dei braccianti degli operai del-
l’industria con quelli dei cittadini.

FRASCATI. Presenti Betty Leone, segretaria nazionale Spi, e il sindaco Posa

Cgil, arriva la nuova sede 
intitolata a Raffaele Marciano

Dignità del  lavoro 
e liberazione dal bisogno:
nasce la Confederazione

Generale del Lavoro

Importanti ripercus-
sioni sulla vita dei
citatdini castellani
hanno  i risultati delle
elezioni amministra-
tive nella Capitale ed
in particolar modo di
alcuni Municipi (ex
Circoscrizioni). Basta
pensare alla colonna
di pendolari che ogni
mattina si recano a
Roma per  lavoro,
senza considerare poi
quei terrini che
ricadono nel comune
di Roma ma sono
invece proprietà del-
l ’ a m m i n i s t r a z i o n e
frascatana.
L'effetto Veltroni con-
diziona anche il voto
nei 19 municipi
romani, e per il cen-
trodestra è sconfitta
quasi piena iinfatti
conquista solo il XX

Municipio con
Massimiliano Fasoli,
candidato dell'Udc.
Risultati importanti
anche per le donne:
Susanna Fantino nel
IX (battuto con il
60,76 Luca Pompei di
An); Patrizia
Prestipino in XII
(57,66 contro il 41,81
di Andrea De
Priamo); e Antonella
De Giusti, che ha

strappato alla Casa
delle libertà un altro
feudo. Grande ricofer-
ma per Sandro Medici
al X dove  con il 65,41
ha quasi doppiato
l'Udc Vincenzo
Tarantino (33,31).In
XI presidente è
Andrea Catarci
(64,05): sconfitto
Francesco Capoccia
(34,31).

(e.b.)

Municipi, diamo 
i numeri

Pantaleoni, Costituzione e diritti umani
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ALBANO. Il nuovo organo istituzionale al centro di polemiche, lamenta la poca autonomia

Nessuna dignità per le circoscrizioni
Nate per l’esigenza di coinvolgere i cittadini delle frazioni di Pavona e Cecchina
L’accusa parte proprio da un
consigliere circoscrizionale delu-
so da quella che credeva essere
invece una importante innova-
zione. Massimo Bonamici chiede
la giusta dignità per le circoscri-
zioni: “Non prenderò parte al
prossimo consiglio di circoscri-
zione (e ai  prossimi che segui-
ranno) in quanto ne ribadisco la
completa inutilità non  avendo
quest’ultime nessuna funzione
determinante per i cittadini”. 
Le circoscrizioni erano un punt
nelprogramma del sindaco mat-
tei nel corso della sua prima legi-
slazione. Attuate solamnete al
termine dei cinque anni sono
ufficialmente partiti con la
seconda nomina di Mattei a sin-
daco. 
L’idea di questa nuova iniziativa
partiva dalla necessità di avere
un punto di tramite tra i consi-
glieri comunali e il territorio
troppo vasto e frammentato.
L’intento era infatti quello di
creare delle figure a cui il cittadi-
no residente nelle frazioni di
Pavona o Cecchina potesse fare
riferimento. 
Bonamici parla di aspettative
deluse perchè le circoscrizioni
non hanno nessuna autonomia
di fatto: “O lo diventano o le
chiudiamo è inutile portare

avanti questo carrozzone che fa
solo spendere soldi ai contri-
buenti, soldi per esempio per
pagare l’affitto della sala dove ci
riuniamo o per il gettone di pre-
senza dei consiglieri circoscri-
zionali”.
Lo statuto di questo organo
amministrativo comunque parla
chiaro: viene infatti indicata solo
una picocla autonomia finanzia-
ria che deriva dalle disponibilità
del bilancio comunale votato in
consiglio. Piccoli fondi destinati
alle circoscrizioni che vengono
impiegati per i servizi di base
come anagrafe, strade e lampio-
ni. Per il resto le circoscrizioni
hanno funzioni di ‘suggeritori’. I
consiglieri delle frazioni infatti

hanno la possibilità di presenta-
re dei progetti e delle idee al
consiglio comunale ma sarà poi
quest’ultimo ad approvarle o
bocciarle. I nuovi organi istitu-
zionali, che ad Albano sono tre,
possono inoltre bocciare o
approvare il bilancio di previsio-
ne, decisione comunque ch enon
è vincolante ai fini dello statuto
comunale.
“Intendo presentare una lettera
- prosegue Bonamici -con la spe-
ranza che venga letta in  aula
attraverso la quale lancerò un
appello a tutti i consiglieri delle
tre circoscrizioni, invitandoli ad
assumere una decisa presa di
posizione nei  propri partiti di
appartenenza. Chi veramente ha

a cuore le circoscrizioni è  ora
che esca allo scoperto, anche
contrapponendosi ai propri diri-
genti di partito”. 
“Spesso ci sentiamo impotenti a
risolvere qualsiasi problema
esposto dai cittadini- conclude il
consigliere circoscrizionale del
Gruppo Misto- malessere che si
sta trasformando in rassegnazio-
ne, vuol dire che è una ammini-
strazione comunale che si sta

allontanando sempre  di più
dalla sua popolazione”.
Bonamici auspica un decentra-
mento amministrativo totale.
Ma il progetto delle circoscrizio-
ni per ora si attesta sul decentra-
mento sociale tendendosi in con-
tatto con i comitati di quartiere e
con i cittadini ma la strada da
fare è ancora molta.

Eugenia Belvedere

Daniele Brunamonti ex capogrup-
po in consiglio per Forza Italia
ritorna al suo posto. Dopo la rot-
tura che aveva portato al suo allon-
tanamento dal partito azzurro e al
suo avvicinamento al gruppo misto
è di ieri la notizia del suo ritorno ‘a
casa’. Il giovane politico rientra in
Forza Italia come consigliere e
come capogruppo con un atto uffi-
ciale protocollato ieri. A convali-

dare il ritorno aarriveranno a breve Giulio Gargano
commissario di Fi e l’onorevole Sartori. 

(e.b.)

Daniele Brunamonti 
rientra in Forza Italia

E' stata una mattinata  divertente
quella di ieri per la giornata conclu-
siva del I° Concorso letterario
“Sindaco per 1 giorno” che si è svol-
ta oggi all'Alba Radians. L'iniziativa
nata da una proposta del Consiglio
Circoscrizionale di Albano Centro,
presieduto da Luca Andreassi, ha
visto la piena adesione
dell'Amministrazione Comunale, in
particolare del Sindaco Marco
Mattei e dell'Assessore alle Politiche
Educative, Cinthia Vercelloni, e la
partecipazione entusiasta dei
ragazzi delle V classi della scuola
elementare Rossini-Collodi. 
Non è stato facile il lavoro della
giuria che ha dovuto scegliere su
elaborati ben articolati, su un argo-
mento che tra l'altro si presentava
piuttosto complesso: Pregi e difetti
della tua città, cosa faresti per miglio-
rarla.  I ragazzi premiati sono stati 3:
3° classificata Apostol Somar Ioana
della V° C del Plesso Collodi;  2° clas-
sificata Sabbi Federica della V° B del Plesso
Rossini e I° classificato Traglia Riccardo
della V° C del plesso Rossini che sarà
appunto il Sindaco per 1 giorno e che
accompagnerà il “vero Sindaco” nelle cele-
brazioni del 2 giugno. Oltre alla soddis-
fazione di vincere un concorso ai 3 ragazzi
sono stati consegnati, da parte
dell'Amministrazione  anche una pergame-
na,  dei regali e alla scuola sono stati donati
un Tv con lettore DVD. Una pergamena è
stata consegnata anche al neo eletto
“Sindaco di Cecchina”, Giulia Sabbatini,
una studentessa della scuola media.  Alla
manifestazione di oggi erano presenti il
Sindaco di Albano, Marco Mattei,
l'Assessore alle Politiche Educative Cinthia
Vercelloni, il Presidente della

Circoscrizione di Albano Centro, Luca
Andreassi e l'Assessore allo Sport Fausto Di
Fazio. Unanime è stato il loro apprezza-
mento per il lavoro svolto dai ragazzi e la
gioia di vedere la grande partecipazione. Al
termine della premiazione, nella quale gli
amministratori si sono alternati, dopo
l'esecuzione dell'Inno di Mameli si è data
lettura ai temi dei primi classificati. 
Vista la buona riuscita dell'iniziativa (idea-
ta dal Consigliere Circoscrizionale Luigi
Guerriero) che ha dimostrato quanta voglia
hanno i ragazzi, anche molto giovani come
quelli che hanno partecipato al concorso, di
partecipare attivamente alla vita sia politi-
ca che culturale,  della città in cui vivono, il
Concorso Letterario Sindaco per un giorno,
potrebbe essere riproposto anche il prossi-
mo anno. 

ALBANO. Giornata conclusiva del I° Concorso letterario

Sindaco per un giorno:
ieri le premiazioni

ALBANO

L'assessore  Cynthia Vercelloni, 
il minisindaco di Albano vincitore del

primo premio Riccardo Traglia, 
Giulia Sabatini minisindaco 

di Cecchina(già eletta lo scorso anno) 
e il sindaco Marco Mattei.

La sala della
biblioteca
prestata alla
circoscrizione
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Malattie neurologiche, studi e ricerche

La s.l.a. è una malattia neurologi-
ca poco conosciuta che colpisce
un numero sempre maggiore di
persone ogni anno. attualmente
in italia circa mille persone l'anno
contraggono tale malattia.
La s.l.a. non dipende da una sin-
gola causa, e per questo va affron-
tata contemporaneamente sia a
livello fisico-organico che su
quello psicologico. pur essendo
provocata da processi degenerati-
vi organici, può ricevere sostegno
nel suo sviluppo da una dinamica
psicologica concausale, simile a
quella psicosomatica (problemi
psicologici che producono tensio-
ni e vanno a scaricarsi sul sistema
nervoso ed in alcuni organi del
corpo), oppure come avviene nei
processi iniziali più tipici delle
malattie su base auto immunita-
ria. 
La ricerca scientifica può fare
tanto ad iniziare dalla diagnosi
precoce psicologica ed un pronto
intervento psicoterapeutico cen-
trato sulle caratteristiche del
paziente e della malattia, diven-
gono pertanto il prezioso ed
insopprimibile ausilio delle cure
medico-farmacologiche nel mala-

to di sla.
Per affrontare l'ipotesi causale
psicologica posta all'interno di un
ventaglio di concause, si stanno
svolgendo studi, ricerche e speri-
mentazioni avanzate in molti cen-
tri del territorio nazionale, fra le
quali quelle condotte dal gruppo-
ciampinese.
Gli ispiratori del progetto sono:

Carlo Marongiu di Narbolia, (Or),
Gianni Di Pontecorvo (Fr) e
Aurora di Ciampino (Rm), affetti
da sla.
Carlo, immobilizzato dal 1997 è
collegato ad un respiratore. non
avendo più la capacità di parlare,
riesce a comunicare attraverso la
mimica facciale. e'autore del libro
“pensieri di uno spaventapasseri”

scritto solo con la forza degli
occhi, conosciuto, tradotto in
molte lingue e letto in molti paesi.
segue la sperimentazione condot-
ta dal dr Francesco Facchini, psi-
cologo clinico-psicoterapeuta
accreditato. egli svolge, come
ricercatore umanistico, studi
comparativi tra fisica quantistica,
psicologia quantica e neuroscien-
ze per la fondazione di innovativi
trattamenti terapeutici delle
nevrosi).  
Carlo,  a testimonianza della tera-
pia seguita, sarà presente al Pala-
Cavicchi di ciampino alla giorna-
ta della solidarietà del 10 giugno,
per esprimere la propria solida-
rietà e testimonianza.,  e condivi-
dere la sua esperienza.
Appuntamento al 10 giugno
quando a partire dalle 09.30,
presso il PalaCavicchi, via
R.B.Bandinelli, 130 Roma (zona
industriale Viale J.F. Kennedy
Ciampino), nell'ambito della
giornata della solidarietà, si terrà
il 1° Convegno Scientifico sulla
S.L.A. per una diagnosi precoce
psicologica e per un pronto inter-
vento incentrato sulla malattia
.Cio è necessario per verificare l'i-

potesi causale psicologica posta
all'interno di un ventaglio di con-
cause.  Interverranno: Carlo
Marongiu che a seguito della spe-
rimentazione della terapia segui-
ta porterà una testimonianza dei
miglioramenti ottenuti dalla
ricerca del nostro gruppo; dr.
Francesco Facchini (psicologo cli-
nico-psicoterapeuta ricercatore
sulla sindrome S.L.A.),  ricercato-
ri dell'ENEA ( Ente-Nazionale-
Energia-Alternativa di Frascati) e
responsabili del Progetto.
Alle ore12.30 si svolgerà “Il pran-
zo della Solidarietà” con uno
spettacolo a cui parteciperanno
artisti nazionali ed internazionali.
Ospiti della Giornata della
Solidarietà saranno: Liana Orfei,
madrina della manifestazione,
Riccardo Fogli ed alcuni giocatori
della Squadra di calcio della
Nazionale Cantanti.-
Alle 18.00, presso il Santuario
Mariano della Beata Maria
Vergine a Ciampino  Viale
Kennedy, si svolgerà una funzio-
ne religiosa officiata dal
Reverendo Don Giuseppe
TODDE concelebrata con i
Parroci di Ciampino.

CIAMPINO. Giornata della solidarietà, un convegno per esplorare una malattia ai più sconosciuta: la S.l.a.

La prevenzione prima di tutto: l’importanza della diagnosi precoce
centrata sulle caratteristiche del paziente e della malattia

Passate le elezioni non  è
passata la paura.
Ballottaggio aspro quello
che si profila per la scelta
del sindaco a Marino.
Aspro non tra le due
fazioni opposte ma all’in-
terno del centrosinistra
stesso. Coloni e Caracci i
due ‘avversari’ di Palozzi
si attestano con poco
scarto l’uno dall’altro.
Passa Alessandro Coloni
per uno zero-virgola-otto
che non va giù a Caracci.
Ieri la giornata è trascor-
sa tra minacce di ricorsi,
ricorsi e conteggi per

tentare di  cambiare un
risultato che ormai non si
può cambiare.  In tutto
questo caos, emerge il
centrodestra i
Riformatori Liberali -
Città di Marino espri-
mono soddisfazione per il
risultato raggiunto dalla
coalizione di centrode-
stra a sostegno del can-
didato a sindaco Adriano
Palozzi. “Annunciando
sin d’ora la rinnovata
mobilitazione nelle due
settimane di campagna
elettorale iniziate ieri in
vista del ballottaggio

dell'11 giugno che vedrà
Palozzi eletto sindaco di
Marino. Manifestiamo in
tal senso un cauto com-
piacimento per il risulta-
to raggiunto che vede il
candidato riformatore
attestarsi attorno al dec-
imo posto nella lista di
Forza Italia. Guardando
i dati nello specifico salta
agli occhi l'ottimo risul-
tato della lista nominale
del futuro sindaco, così
come il primo posto tra
gli eletti della Casa delle
Libertà di Stefano
Cecchi, leader della lista
Costruiamo il
Decentramento. Appena
dopo vengono gli eletti
storici della Casa delle
Libertà”. “Il fatto che i
Riformatori Liberali non
saranno fisicamente
rappresentanti fra i
diciotto consiglieri
comunali di maggioran-
za - ha dichiarato Daniele
Priori, presidente del
club RL di Marino - non
ci impedirà comunque di
portare avanti all'inter-
no della coalizione di
centrodestra quello che
dallo scorso autunno
abbiamo preso come un
impegno: rinnovare l'a-
genda della Casa delle
Libertà, inserendo all'in-
terno temi come la laic-
ità delle istituzioni, i
diritti civili e in generale
una nuova cultura

amministrativa, politica
e di governo che parta
anzitutto da un impegno

forte per la scuola e che
veda, a Marino, l'inizio
di una nuova stagione
con l'apertura di una
sede liceale nei cinque
anni di amminis-
trazione. 
Siamo sicuri che il nostro
candidato a sindaco
Adriano Palozzi che con-
tinueremo lealmente ad

accompagnare nel suo
percorso politico, terrà
fede agli impegni presi
con tutti gli alleati.
Impegni sanciti nel pro-
gramma che nelle due
settimane in corso ci
impegneremo ancor
meglio e in prima per-
sona a far conoscere ai
cittadini di Marino”.

MARINO. Impegno forte per la scuola, i diritti civili e la laicità delle istituzioni

Riparte la campagna elettorale,
il centro destra si dichiara soddisfatto

Accordo o non accordo? Questa è la
domanda che circola tra le fila di un cen-
trosinistra che non si è presentata unito
a queste elezioni ma che ora in vista del
ballottaggio potrebbe essere costretto a
sanare le divergenze che prima sembra-
vano insanabili. 
Alessandro Coloni, che sfiderà Palozzi
fra due settimane, si ritiene comunque
compiaciuto del risultato ottenuto: “Mi
ritengo soddisfatto dei voti presi anche
se le liste civiche in genere sul locale
indeboliscono i partiti”. Il candidato a
sindac si riferisce al fenomeno delle coa-
lizioni che in genere raccolgono più voti
nei centir piccoli dove le persone si
conoscono. Lo stesso fenomeno accadu-
to anche nel centrodestra con la lista
Palozzi che ha ‘agguantato’ voti svuotan-

do Fi e An. “La loro- prosegue Coloni- è
stata anche una manovra più pensata
rispetto alla nostra lista civica creata
all’ultimo momento perchè Margherita e
Rosa nel Pugno da sole non avrebbero
raccolto i consensi di uno ampio raggio
di popolazione. All’ultimo momento
perchè fino all’ultimo pensavamo di
andare alle urne con un centrosinistra
unito”. 
Altro punto sono le presunte possibilità
di ricorso presentate da Sandro Caracci:
“Se ha ragione facica pure, comunque al
di là di tutto è stato un bel duello quello
tra noi. Ognuno ha cercato di portare
consensi al suo schieramento. Riguardo
ai pochi voti di scarto basta guardare a
livello nazionale: con voti di scarto il
centrosinistra è al governo”.
Una unione quindi tra il centrosinistra
ora potrebbe non essere così assurda:
“Diciamo chi nostri segretari provinciali
e regionali stanno ragionando su questa
eventualità. Nel frattempo io  mi appello
agli elettori che qualunque sia la posizio-
ne dei leader emerga uno spirito di
appartenenza. Comunque le situazioni
che ci hanno diviso potrebbero non esse-
re così insanabili”.

Eugenia Belvedere

IL CENTROSINISTRA

Coloni: “La spaccatura tra me 
e Caracci non è insanabile”



Uno schianto violentissi-
mo, ieri mattina intorno
alle 10 sulla provinciale
Velletri-Nettuno, ha mes-
so fine alla giovane vita di
Alfonso Gentili residente
a Cori in provincia di
Latina.
Il giovane, appena 22
anni, era alla guida di un
piccolo furgone Fiat Dob-
lò quando, per motivi che
ancora non sono mini-
mamente chiari, ha perso
il controllo del mezzo ed
è uscito di strada schian-
tandosi a forte velocità
contro un muro di recin-
zione in cemento armato.
Lo scontro è stato appun-
to violentissimo, le con-

dizioni dell’auto, appar-
tenente ad una ditta di
Lariano specializzata in
pavimenti, il cui motore
era praticamente fuoriu-
scito dal cofano anterio-
re, hanno fatto subito
capire che anche per il
guidatore la situazione
era grave. I sanitari del
118 hanno trasportato il
ragazzo in condizioni
disperate all’ospedale
veliterno ‘Paolo Colom-
bo’, ma qui la giovane
vita si è spenta in breve
tempo a causa delle le-
sioni riportate nell’urto.
Sul luogo dell’incidente
rimanevano gli agenti
della Polizia Stradale di

Albano, che cominciava-
no un lungo lavoro di
rilevazione dei dati per
cercare di capire come il
ragazzo abbia perso il
controllo dell’auto. Il
tratto dove è avvenuto
l’incidente, al km. 4,450
della provinciale, è in ef-
fetti rettilineo e, in dire-
zione Velletri, in leggera
salita, condizioni che non
fanno pensare a partico-
lari manovre da effettua-
re se non la normale con-
duzione del mezzo. Ecco
perché, guardando gli
effetti dell’impatto, avve-
nuto presumibilmente ad
una velocità non mode-
rata, le cause non sono

affatto chiare.
Non si esclude infatti la
possibilità di un malore,
che spiegherebbe a quan-
to pare gli scarsi segni di

frenata sull’asfalto e an-
che la velocità dell’impat-
to, ma si valuteranno an-
che i dati relativi al veico-
lo e quindi all’eventualità

di qualche cedimento
meccanico o di uno dei
pneumatici.
Il dolore di familiari e
amici, indifferente alle
cause di un tale tragico
incidente, si è quindi tra-
sferito nel Pronto Soccor-
so veliterno dove nella
tarda mattinata si è assi-
stito ad una composta
sofferenza nonostante la
tragica notizia.

Fabio Ciarla
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VELLETRI. Sulle cause, ancora tutte da accertare, stanno indagando gli agenti della Polizia Stradale di Albano

Schianto violentissimo, muore ventenne

“Continua ad allungarsi il
triste elenco delle cose che
la nostra amministrazio-
ne doveva fare ma non ha
fatto e come in una passe-
rella di moda ci si aspetta
di veder sfilare per ultimo
l’abito migliore, quello più
clamoroso che lasci tutti a
bocca aperta, anche noi,
in questo crescendo di sci-
voloni politici, attendiamo
preoccupati e non senza
timore, che la giunta
Montecuollo dia il meglio
di sé, infliggendo al paese
il suo personalissimo col-
po di grazia”, con questa
dura requisitoria inizia
una nota dei Democratici
di Sinistra della sezione
‘Astolfi’ di Lariano che
punta il dito contro i ritar-
di dell’amministrazione di
centrodestra, in partico-
lare sulla discussione del
Bilancio previsionale
2006.
“A far balzare dalla sedia
chiunque abbia un mini-
ma idea di cosa significhi
amministrare un Paese-

dicono infatti i Ds - stavol-
ta è la mancata approva-
zione del Bilancio di Previ-
sione del Comune di Lari-
ano per il 2006, che dove-
va essere opportunamente
discusso e approvato en-
tro lo scorso dicembre; al
contrario, per il nostro
Comune, rappresenta an-
cora oggi una questione
più che aperta, spalanca-
ta, della quale non ci ri-
esce di intravedere la fine.
Tra una discussione e l’al-
tra intanto è scaduta an-
che la proroga del 31 mag-
gio, data ultima per qual-
siasi tipo di impegno di
previsione, oltre la quale
da giugno in poi, non sa-
ranno più consentite spese
diverse da quelle correnti,
ossia il pagamento degli
affitti, degli stipendi... sti-
ano pure tranquilli quindi
gli assessori e i consiglieri.
Ci sembra chiaro che le
cause di queste gravissime
inadempienze sono da ri-
cercare nella natura stes-
sa di questa amministra-

zione litigiosa e in molte
occasioni antagonista di
se stessa. La questione Bi-
lancio non ha fatto altro
che mettere in luce, anco-
ra una volta, la totale in-
capacità di chi ci governa
di fare il proprio mestiere,
e mai da quando esiste il
Comune di Lariano si era
verificato un simile episo-
dio, tanto più grave - con-
cludono i Ds - se si pensa
all’importanza che un do-
cumento economico come
quello di previsione ha per
una paese come il nostro,
che punta tutto sulle sue
possibilità di sviluppo”.
Un’accusa ben precisa qu-
ella dei Democratici di Si-
nistra, che punta a chiarire
tutti gli aspetti negativi
della mancata approvazio-
ne di uno strumento fon-
damentale per l’amminis-
trazione della cosa pubbli-
ca come è appunto il Bilan-
cio di previsione. Le riper-
cussioni si dovrebbero ve-
dere a breve con le prime
spese straordinarie.

I Ds lanciano l’allarme:
non è stato discusso il Bilancio

LARIANO

STRADALE AL LAVORO
La Polizia Stradale effettua
i rilievi sul luogo dell’incidente
e poi all’ospedale di Velletri
conclude il triste lavoro
di una mattinata tragica

In conferenza stampa il presidente
del Circolo di An di Lariano, Paolo
Fiorini, ed i componenti del grup-
po consiliare parlano dell’aspra
discussione che si è tenuta qualche
settimana fa durante la riunione di
direttivo del circolo. Per quanto si
apprende in conferenza stampa, il
5 maggio scorso durante una riuni-
one di direttivo, nella quale hanno
partecipato anche i rappresentanti
di Azione Giovani, il gruppo consil-
iare sarebbe stato aspramente con-
testato: tra i motivi della contesta-
zione ci sarebbero state anche le di-
missioni, rassegnate il 20 aprile, di
Giancarlo Staffulani da capogrup-
po di Alleanza Nazionale, una scel-
ta che non sarebbe stata tempesti-
vamente condivisa con la base del
partito.
“All’interno del partito – precisa
Fiorini – se n’era parlato superfi-
cialmente e questo è stato uno dei
motivi che hanno acceso la discus-

sione, alla fine della quale però, si
è tornati alla normalità. E’ infatti
una cosa buona che in un partito si
discute, il problema nasce quando
non c’è confronto. La base del par-
tito – ha continuato Fiorini – è
tenuta continuamente al corrente
delle situazioni. Ciò che non si con-
divide – ha aggiunto – è il person-
alismo e il modo di amministrare
individualista”.
Per quanto riguarda le dimissioni
di Staffulani da capogruppo di An,
è stato spiegato che “le stesse era-
no finalizzate, fin dall’inizio, alla
nomina di capogruppo di maggio-
ranza, un ruolo che è stato lascia-
to da Stefano Calvani. La scelta del
nuovo capogruppo – ha continuato
Alessandro Fabbri – è stata fatta
con un documento firmato, due gi-
orni prima dell’ultimo Consiglio
comunale, da tutti i componenti
della maggioranza”.

lb

An in conferenza chiarisce
sulle dimissioni di Staffulani

LARIANO

Staffulani,
Fiorini,
Crocetta e Fabbri
alla conferenza
stampa

Alfonso Gentili, 22enne di Cori in provincia di Latina, finisce fuori
strada con un piccolo furgone e termina la corsa contro un muro
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Gli appelli del Coordina-
mento Antimafia Anzio-
Nettuno, seguiti dalll’en-
nesimo arresto di un poli-
tico accusato di collusioni
con la criminalità organiz-
zata, non sono caduti nel
vuoto. A raccoglierli è an-
che il capogruppo di Rifon-
dazione Comunista alla
Regione Ivano Peduzzi che
commenta innanzitutto la
notizia dell’ultimo arresto
eccellente: “Gli arresti ef-
fettuati ieri dalla Guardia
di Finanza di Nettuno - ha
commentato l’esponente
del Prc - sono la dimos-
trazione di quanto diffusa
sia l’illegalità nel litorale a
sud di Roma e di quanto
pesanti siano gli intrecci
tra malavita e politica.
Tant’è che l’arresto del
consigliere provinciale di
AN, Stefano Di Magno,
già vice sindaco di Nettu-
no e politico che ha raccol-
to un numero record di
preferenze alle precedenti
elezioni provinciali, è solo
l’ultimo tassello di un
grande puzzle che magis-
tratura e forze dell’ordine
stanno ricostruendo”.
Peduzzi poi fa un’analisi
politica prima di arrivare
la nodo cruciale delle
carenze del Tribunale di
Velletri: “Quello che sta
emergendo è un quadro
sconcertante che coin-
volge parte del centro-

destra che governava il
Consiglio comunale di
Nettuno, sciolto per infil-
trazione mafiosa lo scorso
24 novembre, e organiz-
zazioni criminali che negli
ultimi anni hanno raf-
forzato presenza e potere
su tutto il litorale. La situ-
azione è drammatica –
dice ancora il capogruppo
regionale del Prc – e
richiede massima atten-
zione e impegno da
parte di tutte le isti-
tuzioni coinvolte per
poter restituire il terri-
torio alla legalità. Per
questo, nel congratu-
larci con la magis-
tratura e le forze del-
l’ordine per la loro
attività chiediamo
anche che il ministro
della Giustizia e il CSM
raccolgano il grido
d’allarme del coordi-
namento antimafia
Anzio Nettuno sulla
grave carenza di orga-
nici della Procura e del
Tribunale di Velletri .
Queste carenze - con-
clude Peduzzi – vanno
colmate urgentemente
per mettere la magis-
tratura nelle condizio-
ni di lavorare al me-
glio e fronteggiare un
sistema di malaffare e
corruzione così ampio
e radicato nel territo-
rio”.

VELLETRI. Dopo l’arresto di un altro politico a Nettuno si torna a parlare della necessità di potenziare il Tribunale

La situazione all’interno del
partito della Margherita di
Velletri si fa sempre più con-
fusa, dopo un comunicato
del presidente della Con-
venzione comunale Carlo
Serafi arriva la risposta del
suo predecessore Carlo Lun-
garini.
“Con un comunicato della
Margherita di Velletri -
scrive Lungarini - apparso
giorni fa sui periodici locali,
sono stato oggetto di pesan-
ti insinuazioni e gravi accu-
se a sfondo prettamente
personale e non di contenu-
to politico. In altre circo-
stanze avrei evitato di
intervenire ma, visto il tono
e la gravità di quanto mi
viene addossato, intendo
replicare usando gli stessi
mezzi degli autori e sosteni-
tori del comunicato! Tra-
lascio di rispondere sulle
gravi insinuazioni circa la
funzionalità del partito in
sede locale, del suo presun-
to funzionamento e sulle
iniziative e prospettive. Ne
parlerò nelle sedi appro-
priate, nelle quali chiederò e
pretenderò la massima chi-
arezza. Premetto che del
mio operato politico sono
pronto a rispondere agli is-
critti e, se chiamato, agli or-
gani superiori della Mar-
gherita. Detto questo, faccio

rilevare agli autori del co-
municato che le mie iniziati-
ve sono politiche ed hanno
come interesse il partito e le
sue prospettive. Quanto sta
facendo, con il sostegno di
tanti iscritti stanchi di vede-
re un partito chiuso che non
ha un rapporto e un con-
fronto con gli iscritti, non
crea sconcerto e disorienta-
mento in nessun caso in
quanto è in perfetta linea
con le indicazioni e decisio-
ni del partito, sia nazionale
che regionale e provinciale
e tende a perseguire tra-
guardi e obiettivi del partito
e cioè ‘una forte Margherita
per un futuro e grande
Partito Democratico’. Gli
autori del comunicato, mi
accusano di ricercare ‘legit-
timità’ per la miapersona,
partecipando a riunioni di
partito nella provincia e
inoltre mi attribuiscono il
disegno di circuire e asser-
vire al mio volere, iscritti ai
circoli del partito, di usare
amicizei politiche per fini
personali ecc... A tali accuse
rispondo che: - godo dell’a-

micizia e del rispetto degli
amici della Margherita del-
l’intera provincia di Roma;
partecipo a riunioni di par-
tito nella provincia (l’ultima
a Roma su invito dei segre-
tari regionale e provinciale
Giorgio Pasetto ed Aurelio
Lo Fazio e dell’assessore
regionale Bruno Astorre),
perché invitato. - Gli iscritti
al aprtito che frequento e
che mi onorano della loro
amicizia, sono persone se-
rie, con le loro idee, il loro
modo di pensare e di ragio-
nare. Essi non si lasciano
condizionare né plagiare
da nessuno, me compreso.
Oltre alle accuse ed alle insi-
nuazioni vengo a sapere
poi, sempre con il citato
comunicato, che non rivesto
più alcun incarico ufficiale
nel partito! E’ una mis-
tificazione dei fatti. Quale
organismo ha deciso tale
circostanza, se gran parte
dei componenti del direttivo
attuale di partito non ne sa
nulla? Mi domando se tali
atteggiamenti, non rap-
presentino un modo di con-

trobattere gli avversari di
stampo berlusconiano:
‘screditare pubblicamente
una persona, con il chiaro
intento di  cercare di isolar-
lo nel partito e nella pubbli-
ca opinione’. Vi posso ga-
rantire che, visti gli attesta-
ti di stima di amici, iscritti,
rapppresentanti di partito e
cittadini numerosi che sto
ricevendo da giorni, i de-
trattori hanno ottenuto un
risultato che è diametral-
mente opposto alle loro as-
pettative! Sono e resto, un
componente del direttivo
locale, con tutti i diritti e le
prerogative conseguenti, ed
intendo esercitare tale mio
ruolo fino al prossimo rin-
novo di direttivo, che do-
vrebbe verificarsi in tempi
brevi poiché il mandato del-
l’attuale direttivo è termi-
nato dal 16,10,2005. Unico
aspetto condivisibile del
comunicato della Marghe-
rita di Vellletri, è quello che
fa riferimento ‘alla neces-
sità del ripristino della de-
mocrazia all’interno del
partito e delle regole che es-
sa richiede’. Sono inoltre
d’accordo anche sull’auspi-
cio formulato e cioè ‘il ris-
petto delle deliberazioni
provinciali e dello Statuto
Regionale del Partito’. Spe-
ro che ai pronunciamenti a

mezzo stampa, facciano se-
guire i fatti! Da parte mia,
mi associo alla richiesta di
quasi 100 iscritti della Mar-
gherita di Velletri (trattasi
di quota minima prevista
dallo statuto per richiedere
convocazioni di assemblee),
per la convocazione della
Assemblea degli iscritti,
nella quale procedere al
rinnovo delle cariche locali.
Tale richiesta, recentemen-
te inviata e così motivata,
‘per ripristinare nella Mar-
gherita Veliterna, regole e

procedure statutarie disci-
plinanti le attività del par-
tito e per consentire, una
libera e democratica elezio-
ne dei nuovi organi del
partito locale. Fate atten-
zione perché molti iscritti,
delusi per un ‘partito muto
ed invisibile’, si stanno
allontanando. Questi e non
altri - conclude Lungarini -
sono i problemi che devono
interessare a chi sta a
cuore il partito e le sue futu-
re prospettive nel ‘partito
democratico’”.

In merito al nostro servizio sul
Tribunale di Velletri pubblichiamo
di seguito l’intervento di Vittorio
Simeone coordinatore provinciale
per Roma Cisl Giustizia.

Con riferimento al recente servizio
apparso su codesto quotidiano in
data 26 maggio u.s. poiché alcune
affermazioni rilasciate dal sotto-
scritto sono apparse  fortemente
critiche rispetto all’operato della
dirigenza amministrativa del
Tribunale di Velletri cui è isti-
tuzionalmente demandata la orga-
nizzazione e gestione del personale
dipendente, si ritiene opportuno
chiarire che l’intervento della CISL
non voleva in alcun modo sminuire

l’operato della dirigenza suddetta,
quanto piuttosto evidenziare uno
stato della giustizia - in generale -
e nel  Tribunale di Velletri  - in par-
ticolare - fortemente critico.
E’ superfluo evidenziare che la
giustizia è gravemente ammalata –
e non da oggi – in tutto il Paese, ma
presso il territorio dei Castelli si è
consumata una ingiustizia del tutto
particolare: il legislatore (D. L.vo n.
471/99 ha raddoppiato il territorio
e la competenza del tribunale
veliterno, ma ha dimenticato di
trasferire risorse umane dal
Tribunale di Roma. 

Roma si è alleggerita di ril-
evanti porzioni territoriali
(Ardea, Pomezia e tutti i
comuni della Sezione dis-
taccata di Frascati) senza
cedere alcun cancellire.
In tal senso lo scrivente ha
usato l’espressione –
riportata nel servizio pre-
detto – tribunale di serie B
proprio per rendere l’idea
del peso preponderante
dell’allora Presidente del
Tribunale di Roma dr.
Scotti (oggi neo Sottose-
gretario alla Giustizia) ris-
petto al Presidente del Tri-
bunale di Velletri.
Per quanto riguarda le ma-
gre risorse in dotazione al
Tribunale di Velletri, ques-
ta Organizzazione ha, in
effetti, evidenziato una
cattiva gestione delle stes-
se, ma limitatamente alla
situazione dell’Ufficio
N.E.P. che – nonostante
abbia avuto – a differenza
del Tribunale veliterno –
adeguati rinforzi all’indo-

mani dell’aumento territoriale
sconta – a parere di questa
Organizzazione - una cattiva ges-
tione delle risorse umane da parte
della dirigenza che non ha saputo
creare un clima di adeguata coe-
sione, come dimostrato, peraltro,
dallo stato di agitazione recente-
mente proclamato degli ufficiali
giudiziari.
Nonostante le difficoltà di ogni
genere e l’assenza di qualsivoglia
riconoscimento economico e
giuridico (basti pensare alla
negazione del diritto alla carriera)
va dato atto al personale dipen-
dente e alla dirigenza amministra-
tiva del Tribunale di Velletri di
innegabile spirito di abnegazione
teso a garantire una funzionalità
dignitosa del servizio giustizia.
Da questa grave situazione deve e
può uscirsi attraverso la coesione
di tutte le componenti del sistema
giustizia (magistratura, avvocatura
e personale amministrativo) che
debbono battersi al fianco delle
organizzazioni sindacali, affinché il
processo di valorizzazione del
Tribunale di Velletri, ormai il sec-
ondo del Lazio – dopo Roma – sia
portato a compimento attraverso
un aumento della pianta organica
del Tribunale di Velletri finalmente
commisurata all’aumentato carico
di lavoro e attraverso una revisione
della geografia giudiziaria del
Circondario di Velletri che valorizzi
le Sezioni distaccate (Albano L.,
Anzio e Frascati) alleggerendo la
sede centrale di Velletri.
La CISL continuerà nella battaglia
democratica di difesa dei servizi
giudiziari e degli operatori che quo-
tidianamente operano all’interno
di essi al servizio dei cittadini.

Giustizia, Rifondazione preoccupata
Tribunale, la Cisl precisaSotto accusa la carenza 

di organico
della Procura di Velletri

VELLETRI

Margherita, Lungarini:
“Si rispettino le regole”

Il Tribunale di Velletri



L’elettrosmog non è più
una possibilità remota a
Velletri, e in particolare
nel centro storico. Alcuni
giorni fa un allarme lan-
ciato dai Verdi aveva
messo il Comune situato
al confine con la provin-
cia di Latina tra quelli
più a rischio, e in pochi
giorni sono arrivate al-
meno un paio di impor-
tanti conferme.
Innanzitutto nella zona
più alta della città, il qu-
artiere Castello che ha
visto già da tempo riu-
nirsi i residenti in un co-
mitato omonimo allo
scopo di lavorare contro
il degrado della zona.
Qui i cittadini hanno chi-
esto e ottenuto la colla-
borazione di Legambien-
te per tenere sotto con-
trollo le installazioni di
impianti di telefonia mo-
bile che sarebbero già fin
troppo numerosi. In se-
conda battuta arriva an-
che la segnalazione di al-
cuni residenti di piazza
Garibaldi che, senza che
ne giungesse notizia, han-
no visto spuntare sul pa-
lazzo Conti, posto tra il
Monumento ai Caduti e
via Fontana della Rosa,
una bella antenna di non
modeste dimensioni. Una
situazione reputata intol-
lerabile, “non bastavano i
pullmann? Ora ci si met-
tono anche le antenne a
rovinarci la vita” ci dice
un residente arrabbiato
facendo riferimento al ca-
polinea Cotral che rimarrà
ancora nella piazza fino al
termine di alcuni lavori al
nodo di scambio della Sta-

zione ferroviaria.
Venerdì scorso invece il
Comitato di quartiere Cas-
tello ha organizzato una ri-
unione, nei locali della
parrocchia di San Michele
Arcangelo, alla quale ha
partecipato anche il circolo
‘La Spinosa’ di Legambi-
ente, proprio allo scopo di
trattare la questione della
proliferazione delle an-
tenne nel centro storico.
Ad aprire la serata è stato
il referente del Comitato
Gianfranco Cestrilli, che
ha parlato della situazione
di generale degrado del
quartiere con particolare
riferimento alle carenze
igieniche e sanitarie rap-
presentate dalla struttura
dell’ex carcere.

“Subito dopo ha preso la
parola Corrado Bisini,
presidente del circolo ter-
ritoriale di Legambiente,
che ha sottolineato l'im-
portanza dell’unione tra
associazioni ambientaliste
e comitati cittadini, ricor-
dando i positivi risultati
ottenuti negli scorsi anni e
le attuali emergenze ambi-
entali in difesa del territo-
rio e della  salute pubblica.
A seguire, sempre per il
Circolo di Legambiente,
Massimo Morassut, con
un intervento più tecnico,
ha relazionato  sulla vec-
chia e nuova legislazione
in merito agli impianti di
telefonia mobile, sull'atti-
vità fin qui svolta con le ri-
chieste di misurazione

all'ARPA e alla ASL evi-
denziando in seguito, la
nuova normativa sulle
emissioni elettromagneti-
che dettata recentemente
dalla Regione Lazio su
proposta  dell’Assessore
all'Ambiente Angelo Bo-
nelli. Numerosi gli inter-
venti dei cittadini che han-
no portato le loro testimo-
nianze riguardo alla situa-
zione attuale non solo ri-
guardo al proprio quartie-
re, ma anche ad altre zone
della città, con recentissi-
me installazioni di gigan-
tesche antenne, sottoline-
ando legittime preoccupa-
zioni sulla propria ed al-
trui salute e su un'altra
questione non  banale che
è rappresentata dal de-

prezzamento degli immo-
bili che si trovano nelle
immediate vicinanze dei
ripetitori.
“Numerosi gli impegni as-
sunti  nel prossimo futu-
ro. Primo tra tutti - fanno
sapere dal Comitato - un
coordinamento tra tutti i
Comitati Cittadini sorti
spontaneamente intorno
a questo problema. A tal
riguardo per contatti e
prossime iniziative comu-
ni si può contattare il Cir-
colo Legambiente ‘La Spi-
nosa’ sul sito www.le-
gambientevelletri.it  op-
pure scrivendo diretta-
mente alla mail posta@le-
gambientevelletri.it o
contattando Gianfranco
Cestrilli (3483849222)

Massimo Morassut (34-
75204780) Corrado Bisini
(3283864047)”.
I cittadini si organizzano
per combattere l’elettro-
smog, una battaglia che ha
però necessità di poter
contare su strumenti nor-
mativi e progettuali ben
precisi, come ad esempio
il piano comunale delle
antenne senza il quale
ogni gestore di telefonia
mobile, o chi per esso, può
andare a bussare alla case
dei cittadini e contrattare
privatamente come, a che
prezzo e in quale misura
installare il proprio ripeti-
tore senza doversi interes-
sare di chi vive vicino al
sito interessato.

F.C.
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VELLETRI. Il Comitato ‘Castello’ chiama a collaborare il circolo ‘La Spinosa’ di Legambiente per mettere un freno

Troppe antenne, i cittadini si organizzano
Nella parte più alta i residenti si preoccupano per gli  impianti presenti

Nel frattempo  a piazza Garibaldi è spuntato un nuovo ripetitore

I residenti di viale Salvo D’Acquisto, in
particolare quelli posti davanti all’ingres-
so principale della scuola sottufficiali dei
Carabinieri, da anni preparano per il me-
se di maggio un piccolo altare nel quale
viene posizionata un’immagine della
Madonna delle Grazie. Una consuetudine
storica per la città, che alla Madonna delle
Grazie dedica la più grande e sentita man-
ifestazione religiosa dell’anno, con il
momento culminante della processione
dei ceri che si celebra il sabato precedente
la prima domenica di maggio. La famiglia
Manciocchi, le cui finestre danno proprio
sul lato del piccolo altare, quest’anno si è
apprestata a ‘smontare’ l’altare e l’insieme
di vasi e piante che lo hanno abbellito per
tutto il mese di maggio, il mese ‘Mariano’

appunto, con la certezza che si è trattata
di un ‘altarino’ diverso da quelli degli anni
scorsi.
Nella notte del  primo maggio infatti, qu-
ando ancora non tutti i vasi erano stati
posizionati, un ragazzo che abita al quar-
to piano del palazzo della famiglia
Manciocchi era caduto dalla finestra pre-
cipitando a terra. Per fortuna dell’uomo
però alcuni vasi in plastica erano ancora
di fronte alla finestre di casa dei
Manciocchi, pronti per essere spostati
davanti all’altare. L’uomo è finito con la
testa su uno di questi vasi ed ha così potu-
to riportare a casa salva la pelle, di sicuro
sarebbero bastatai pochi centimetri per-
ché invece di fratturarsi una gamba le
conseguenze sarebbero state letali.
Ecco dunque che l’altare di quest’anno
può essere ricordato non solo come uno
dei più belli e curati, in ‘competizione’ con
quello altrettanto storico del quartiere di
San Salvatore, ma anche come quello del
‘miracolo’, per la brutta avventura finita
però bene che ha visto coinvolti il ragazzo
precipitato da più di dodici metri e la
famiglia Manciocchi che lo ha soccorso
subito dopo la caduta.
Ovviamente l’appuntamento è per l’inizio
del mese di maggio dell’anno prossimo.

Fabio Ciarla

VELLETRI. Un uomo caduto dal quarto piano si era salvato grazie ai vasi di fiori pronti per onorare la Madonna

Smontato il piccolo altare del ‘miracolo’

DOMINA LA PIAZZA
Nelle due foto il palazzo Conti (a sinistra)
sul quale è sorta l’antenna,
ben visibile nell’immagine ravvicinata (sopra)
che domina la piazza

L’ALTARE DEL MIRACOLO
L’altare preparato dai residenti di
viale Salvo D’Acquisto
e, sulla destra, i vasi della famiglia
Manciocchi nel luogo dove
è precipitato l’uomo caduto
dalla finestra al quarto piano
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ROCCA DI PAPA. Messaggio di Benedetto XVI ai 300 delegati al congresso dei movimenti al Mondo Migliore

Il Papa ai delegati riuniti al Mondo Migliore

E’ iniziato ieri e si conclu-
derà domani il secondo
Congresso mondiale dei
Movimenti ecclesiali e
delle nuove comunità che
si sta tenendo nella strut-
tura del Mondo Migliore a
Rocca Di Papa.
Ma il momento più coin-
volgente della riunione
mondiale sarà sicuramen-
te l’incontro di sabato a
San Pietro, per il quale è
previsto l’arrivo di circa
300mila persone.
Intanto Benedetto XVI ha
inviato un proprio messag-
gio ai delegati oriuniti a
Rocca Di Papa, nel quale
definisce i movimenti eccl-
siali “la struttura viva del-
la Chiesa”. Nel testo del
Pontefice si legge poi:
“Essa (la Chiesa - ndr) vi
ringrazia per il vostro
impegno missionario, per
l'azione formativa che svi-
luppate in modo crescente
sulle famiglie cristiane,
per la promozione delle
vocazioni al sacerdozio
ministeriale e alla vita
consacrata che sviluppate
al vostro interno. Nel
corso dei secoli - ha scritto

ancora Benedetto XVI nel
messaggio letto dal presi-
dente del Pontificio Consi-
glio per i Laici Stanislao
Rylko - il cristianesimo è
stato comunicato e si è dif-
fuso grazie alla novità di
vita di persone e di comu-
nità capaci di rendere una
testimonianza incisiva di
amore, di unità e di gioia.
Proprio questa forza ha
messo tante persone in
‘movimento’ nel succeder-
si delle generazioni".

Benedetto XVI ha quindi
invitato tutti i fedeli a par-
tecipare al mega raduno
con i movimenti che si ter-
rà sabato 3 giugno in piaz-
za San Pietro.
Vanno intanto avanti i la-
vori a Rocca Di Papa, le tre
relazioni principali saran-
no affidate ai cardinali
Christoph Schönborn,
Marc Ouellet e Angelo Sco-
la. A loro spetterà il compi-
to di affrontare le questioni
cristologiche (“Cristo, il più

bello tra i figli di Adamo”),
ecclesiologiche (“La bellez-
za di essere cristiani”) e
pastorali (“Movimenti ec-
clesiali e nuove comunità
nella missione della Chie-
sa: priorità e prospettive”). 
Numerosissime le richie-
ste di partecipazione all’in-
contro - hanno fatto sape-
re dall’organizzazione - ma
per ragioni logistiche il
numero di congressisti è
stato limitato a poco più di
300, in rappresentanza di
oltre 100 movimenti e nu-
ove comunità: più del dop-
pio, quindi, delle realtà ec-
clesiali rappresentate al
Congresso del ’98.
“L’appuntamento che
Papa Ratzinger ha dato a
movimenti e comunità per
il 3 giugno prossimo - ha
commentato Stanislaw
Rylko - è un importante
segnale di continuità con
il magistero di Giovanni
Paolo II, che in queste
nuove realtà aggregative
vedeva doni preziosi dello
Spirito alla Chiesa di oggi
e un grande segno di spe-
ranza per l’umanità del
nostro tempo”.

Fino al 4 giugno al Vittoriano, per la Festa di Pri-
mavera organizzata dalla Provincia, la campagna
romana fa da coprotagonista insieme al fascino
della Capitale per una mostra della pittura
danese dell’Ottocento. Non potevano che restare
affascinati dai colori di Roma e della sua cam-
pagna gli artisti danesi che, nel corso dell'Otto-
cento, soggiornarono nella città eterna per com-
pletare la propria formazione artistica e cultura-
le dopo gli studi presso l'Accademia d'Arte di Co-
penaghen. A loro è dedicata la mostra ospitata
nel Complesso del Vittoriano e promossa dalla
Provincia di Roma nell'ambito de La Festa di Pri-
mavera 2006. Curata da Jens Peter Munk, la ras-
segna presenta una settantina di opere tra tele,
disegni, bozzetti, incisioni, che ricostruiscono un
momento speciale nella storia della pittura dane-
se e al tempo stesso riflettono il fascino esercita-
to da Roma, con le rovine antiche, i palazzi rinas-
cimentali e le piazze barocche, e dai suggestivi
paesaggi della campagna romana che è protago-
nista di dipinti come Vista del Lago di Nemi
(1867) di H. Bundtzen, Lago di Castel Gandolfo
(1846 c.) di Peder Raadsig, disegni con strade di
Palestrina di Ernst Mayer, Vista di Civitella di
Thorald Lessøe, paesaggi vicino a Olevano e a
Subiaco di P.C. Skovgaard e Julius Friedlænder.

CASTELLI ROMANI

La campagna romana 
nella pittura danese

Nella lettera inviata ai rappresentanti dei movimenti di tutto
il mondo il Pontefice li ha definiti ‘struttura viva della Chiesa’

Benedetto XVI
a Castelgandolo
il lunedì dell’Angelo
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Un modo per far conoscere, oltre i confini italiani, i tesori di tremila anni di storia della città

Archeologia, per Palestrina trasferta spagnola

È il tradizionale incontro con
la storia, quella romana che
accomuna tutti i popoli e su
cui le nostre Istituzioni hanno
voluto poggiare le fondamen-
ta per la costruzione di un'u-
nica identità. Si svolge a
Tarragona, nella Spagna
meridionale, il Festival
Internazionale di Archeologia,
dal 18 al 28 Maggio, dieci
giorni di incontri, dibattitti,
ma anche di tanto divertimen-
to, quello che sa regalare il
popolo spagnolo, quello tra-
mandato dalle tradizioni e
consuetudini romane. Da otto
anni il Museu de Historia di
Tarraco, diretto da Lluis Pinol
i Masgoret, organizza un
evento per certi versi incredi-
bile che accoglie i migliori
gruppi del mondo che si occu-
pano di ricostruzioni storiche.
Tutti i percorsi della cultura
romana racchiusi in una sola
città che ha conservato in
maniera intatta, dall'architet-

tura all'artigianato, l'arte tipi-
ca romana. Racconti di storia,
vissuti nell'arte dei combatti-
menti e del teatro romano,
corsi e dimostrazioni di cuci-
na romana, esibizioni canore
e musicali dell'antica Roma e
poi stands, conferenze e

lezioni: una vera e propria
immersione profonda e parti-
colareggiata nel mondo antico
romano. Proprio in questo
ambito, dalla lettura dell'o-
puscolo informativo “Tarraco
Viva”, “Il Festival ha l'onore di
presentare per la prima volta
la città di Palestrina, famosa
per la presenza del santuario
della Fortuna Primigenia, del
quale ancora conserva impor-
tantissime vestigia.” Una pre-
sentazione sicuramente degna
del patrimonio architettonico
e culturale della città, a cui
l'Amministrazione, in visita,
ha voluto rispondere in
grande stile, introducendo lo
stand più grande della mani-
festazione 2006 (9m x 2m),
che ha illustrato agli oltre
50.000 visitatori, la storia
della propria città.
Un'esibizione rappresentativa

di tutta l'italianità, coadiuvata
dalla presenza del Ministero
dei beni culturali e dalla città
di Pompei.
All'Amministrazione, rappre-
sentata in prima persona dal
sindaco Rodolfo Lena, hanno
fatto seguito, la direttrice del
Museo Nazionale di
Palestrina, Sandra Gatti,
l'archeologo prenestino,
Filippo Demma e il Direttore
Generale del Ministero per i
Beni archeologici, Anna Maria
Reggiani. Le autorità spag-
nole hanno espresso il proprio
apprezzamento per la città di
Palestrina ed hanno promesso
tutto il proprio sostegno
affinchè il sindaco Lena e
l'Amministrazione comunale
presentino ufficialmente
all'Unesco la candidatura
della città e dei suoi monu-
menti, a “Patrimonio
dell'Umanità”.
“Finalmente Palestrina ha
varcato i suoi confini naturali
per conoscere e farsi
conoscere.- riferisce il sindaco
di Palestrina Rodolfo Lena -.
Più che un incontro tra cul-
ture, quello che abbiamo
assistito a Tarragona è stato
un vero e proprio scambio di
romanità, oggi carta d'dentità
dell'Unione Europea. Come
Amministrazione abbiamo il
dovere di onorare quella sto-
ria e cultura tramanadataci, di
non lasciare che le testimoni-
anze passate restino som-
merse e sepolte ma vive nel
cuore e nella vita di tutti i cit-
tadini.”

Una delegazione della città presente al festival internazionale di Tarragona

Martedì  alle ore 11.00, nei locali del
Poliambulatorio di Via del Pontone,  è stata inaugu-
rata una nuova apparecchiatura, che si aggiunge a
quelle attualmente in dotazione dell'ambulatorio
oculistico, in grado di grado di fornire immagini
dettagliate relative alla morfologia retinica e di evi-
denziare alterazioni della stessa legate alle più
svariate patologie (come ad esempio il glaucoma).
All'inaugurazione sono stati invitati a partecipare il
manager dell'azienda sanitaria, i vari dirigenti e i
medici di base del comprensorio
Paliano/Piglio/Serrone.Presente anche il sindaco di
Paliano Armenio Giordani. 

PALIANO

Arriva il “Campimetro”
all’ambulatorio oculistico

Nei giorni scorsi  a Palestrina, si è costy-
ituita ufficialmente l’Associazione
“Edmondo Bernacca”.
A firmare l’atto, oltre ai vari appassionati
di metereologia  c’erano Paolo Bernacca,
figlio del noto meteorologo scomparso
nel 1993, Giancarlo Bonelli, previsore
meteo della RAI, e la dottoressa Franca
Mangianti responsabile dell’U.C.E.A.
(Ufficio Centrale di Ecologia Agraria)
con sede presso il Collegio Romano a

Roma. L’Associazione (onlus) non ha fini
di lucro e opererà nei campi della  divul-
gazione scientifica, studio del clima, pro-
mozione di attività connesse allo studio
del clima, promozione di attività di ricer-
ca e studio oltre a pubblicazioni e pro-
mozione di seminari.
La giornata si è conclusa con una cena
presso Rocca di Cave, ospite d’onore è
stato il Generale Andrea Baroni, (previ-
sore meteo all’epoca di Bernacca).

A tavola, Baroni con i suoi 89 anni ha
raccontato con estrema lucidità le
vicende trascorse del suo passato, i peri-
odi bellici, la prigionia, aneddoti e il
lavoro fatto per diversi anni con
Bernacca.
Possiamo dire che, nonostante l’età,
Baroni potrebbe dare ancora filo a
torcere a molti meteomen televisivi, sia
per la simpatia, sia per la preparazione
tecnica.

Sabato prossimo alle 11, nella sala
Tersicore del palazzo comunale di
Velletri verrà presentato, con l'interven-
to del dr. Luigi Londei, direttore
dell'Archivio di Stato, e del dr. Augusto
Pompeo, anch'egli dell'Archivio di Stato,
il libro  “L'Archivio Notarile di
Montefortino (Artena)- Notai e società
prima e dopo la sua istituzione alla fine
del sec. XVI. Inventario-.
La pubblicazione, promossa e forte-
mente voluta dall'Ufficio Biblioteca-
Archivio Storico del Comune di Velletri,
sintetizza il lavoro pluriennale di Alfredo
Serangeli e Rita Agostini, svoltosi sia
attraverso il riordino, l'inventariazione e
l'analisi dei protocolli facenti parte del-
l'antico Archivio Notarile di
Montefortino (conservato nell'Archivio
Notarile di Velletri), sia anche lo studio
di una consistente mole di documenti
conservati in altri archivi, al fine di
ricostruire il contesto storico e sociale in
cui si trovarono ad operare i notai della
comunità nell'arco di vari secoli.  
Il complesso lavoro di ricerca ci ha resti-
tuito l'inventario completo e dettagliato
di tutti i protocolli pervenutici dell'antico
archivio, cosa questa già di grande
importanza perché in tal modo viene
offerta alla comunità scientifica una
fonte pressoché inedita per la storia di
parte del territorio dell'ex diocesi segni-
na, senza dimenticare che, grazie all'or-
dinamento, si è salvato un corpus docu-
mentario di alto pregio da sicura dis-
truzione, proprio perché solo ora se ne
rende possibile un efficace restauro, con-
siderato il suo complessivo cattivo stato
di conservazione.
I due autori non si sono comunque fer-
mati a questo pur meritorio stadio di
lavoro, consci che si offriva loro un'op-
portunità quasi unica di osservare il
quadro storico territoriale attraverso la
singolare finestra offerta dai notai, dai
loro a volte inattesi profili biografici,
dagli stessi protocolli: ecco allora che
molti instrumenti diventano sotto i nos-
tri occhi segmenti di una storia più
ampia ed affascinante, perdendo l'ap-
parente aridità di un linguaggio codifica-
to. 
La pubblicazione offre molti squarci,
talora davvero sorprendenti, della storia
dell'antico ed arcigno castello di
Montefortino, che attraverso eccidi e
distruzioni succedutisi nel corso del
tempo muterà, infine, nel Seicento la sua
caratteristica di roccaforte sulla via
Latina, per divenire simbolo anche
scenografico della potenza dei Borghese. 

Oggi alle 17 presso la scuola elementare “Flora Barchiesi” di Colleferro
Scalo, verrà inaugurato il laboratorio di Scienze naturali “Osso X
Osso”,  nato dalla collaborazione tra Scuola e Comune è il primo lab-
oratorio di scienze naturali aperto alle realtà del territorio.  Il labora-
torio scaturisce da un’idea di sistemazione di ossa di animali extraeu-
ropei, donate all’Antiquarium comunale dal Bioparco di Roma, che
grazie alla disponibilità della direzione didattica del I° Circolo di
Colleferro, diretto da Antonella Romani, hanno trovato alloggio nel-
l’ambito di una sistemazione didattico-scientifica all’interno dei locali
della scuola elementare, impegnando personale fisso e volontario del
museo, insegnanti, alunni e personale della scuola. Il Laboratorio sarà
uno spazio decentrato del museo, anche se di piccola entità, la cui
progettazione è il primo passo di un percorso educativo che trova nel
contatto diretto con i diversi aspetti della natura la sua linfa vitale. E’,
inoltre, un’iniziativa che crea uno spazio sempre a portata degli stu-
denti sia del medesimo complesso scolastico sia, in futuro, a quelli di
tutte le scuole del nostro territorio ed è perciò anche un primo tassel-
lo di quel “museo diffuso” politematico pensato da tempo.

Si è costituita ufficialmente a Palestrina, dall’idea di un gruppo di appassionati di metereologia

Nasce l’assocazione dedicata ad Edmondo Bernacca

ARTENA

Attraverso il lavoro 
dei notai la storia 

del territorio

COLLEFERRO. Presso la scuola Flora Barchiesi

Nel pomeriggio l’inaugurazione
del laboratorio “Osso X Osso”

Bonelli, 
Mangianti 
e Paolo 
Bernacca
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Dibattito sui soldi spesi per le strade
Approvata la delibera per coprire parte delle spese di asfaltatura 

ARTENA. Per viale I Maggio impiegati 98 mila euro e altri 83mila euro per la riparazione di altre vie

Sui soldi spesi per asfaltare
le strade si accende la dis-
cussione all'interno della
maggioranza. Nell'ultimo
Consiglio comunale è stata
portata una delibera di svin-
colo delle somme derivanti
dall'alienazione di terreni di
uso civico, che sono state
utilizzate per coprire parte
delle spese sostenute per i
lavori di asfaltatura delle
strade, dati in affidamento
diretto grazie ad un'ordi-
nanza per somma urgenza.
L'ordinanza in questione
prevedeva la somma urgen-
za per viale I Maggio, parte
della via Latina e di via
Ariana, nonché per alcune
strade secondarie del centro
storico; era inoltre prevista la
sistemazione delle buche delle
strade di campagna. In Consiglio
comunale il Sindaco Maria Luisa
Pecorari ha affermato che
soltanto per viale I Maggio
sarebbero stati spesi 98 mila
euro; a questi si aggiungono altri
83 mila euro per la rotatoria
realizzata con un'altra ordinanza
sindacale per somma urgenza,
l'asfaltatura di parte di via
Ariana e via Latina, l'acquisto dei
materiali, la riparazione delle

buche nelle strade di campagna e
l'asfaltatura di alcuni marciapie-
di. Sulla questione Vittorio
Fiorentini ha contestato che “per
quanto riguarda viale I Maggio si
sono sperperati soldi che pote-
vano essere stornati sulle strade
di campagna, ciò perché la strada
è stata rifatta anche nei tratti in
cui il fondo era ancora buono. C'è
però da notare che il materiale
utilizzato è quello ottimale e si è
comunque dato un servizio ai cit-
tadini”. Ancora Fiorentini, ques-

ta volta insieme ad Alfonso
Bucci, ha avanzato dubbi sulla
verifica dei lavori fatti nelle cam-
pagne, che sono costati nel totale
25 mila euro. Dallo Fiorentini è
stato anche detto che “nella
fogna di via Giulianello stanno
facendo le fogne non conformi al
progetto: infatti i tubi che sono
stati utilizzati sono diversi da
quelli previsti: ora quella fogna
ha una portata di 2 quintali al
metro quadrato mentre nel prog-
etto doveva avere una portata di

8 quintali al metro quadrato.
Questi sono aspetti che
l'Amministrazione comunale -
ha concluso - ha il dovere di con-
trollare, come doveva controllare
che fine ha fatto il cemento paga-
to dalla Provincia per il depura-
tore e mandato
dall'Amministrazione Latini in
altri luoghi”. Paolo Mattozzi ha
invece contestato la procedura
utilizzata per realizzare i lavori:
“In un affidamento si sceglie una
ditta - ha dichiarato - che poi
realizza tutto il lavori, invece in
questo caso sono state chiamate

diverse ditte: da una si è compra-
to il materiale e dalle altre si
sono fatti fare i lavori e ciò non
so quanto sia in linea con la nor-
mativa”. Dall'Amministrazione è
stato risposto che la procedura
adottata ha portato a diminuire il
costo dell'opera, arrivando ad un
ribasso di circa il 33%. Alla fine
della discussione quasi tutta
interna alla maggioranza consil-
iare, la delibera è stata approvata
con i 14 voti della maggioranza e
le 4 astensioni di Ide@rtena e
Artena Insieme.

lb

Bistecche, vino e, soprat-
tutto, tanta compagnia.
Sarà questo il clima della
Grigliata organizzata per
oggi  a Colleferro (piazza-
le Europa, ore 18.30),
dagli allevatori della Valle
del Sacco per festeggiare
il finanziamento di 2,5
milioni di euro erogati
dalla Regione. Un
finanziamento ottenuto
grazie ad un prestito
chiesto dalla Regione a
un istituto di credito per
colmare in parte la man-
cata erogazione dei 10
milioni previsti per il
piano di interventi

regionale e mai sbloccati
dal precedente Governo
nazionale. Saranno pre-
senti l'assessore regionale
all'Agricoltura, Daniela
Valentini e il commis-
sario straordinario per
l'emergenza della Valle
del Sacco, Pierluigi Di
Palma. “Questi soldi - ha
commentato la Valentini
- si vanno ad aggiungere
ai 2 milioni già anticipati
nei mesi scorsi e allo
stanziamento nel bilancio
regionale di 9 milioni in
tre anni per la riqualifi-
cazione del territorio” .
Un appuntamento festoso

che vuole essere anche di
buono auspicio per il
rilancio della Valle, dove
è stato avviato un proces-

so di riqualificazione che
la porterà ad essere il
primo distretto regionale
agro-energetico.

COLLEFERRO. L’assessore regionale Valentini stamattina in piazzale Europa

Assistenza gratuita ai cittadini di
Valmontone per la compilazione e la
trasmissione telematica del Modello
Unico - persone fisiche 2006 e per ogni
altro tipo di informazione di carattere
fiscale. 
E’ questo, in sostanza il senso del
Protocollo d’intesa siglato tra il sindaco
del comune di Valmontone Angelo Miele
e il Direttore dell’Agenzia delle Entrate -
Ufficio  di Velletri, dottor Fulvio Bello.
Per effetto del Protocollo d’intesa, a par-
tire oggi, ogni mercoledì un funzionario
dell’Agenzia delle Entrate sarà a
Valmontone per fornire assistenza fiscale
gratuita.
Il luogo per il ricevimento dei cittadini è
stato individuato presso il Centro Sociale
Anziani, ogni mercoledì dalle 14.30 alle
17.30.
Fra le altre attività previste da
Protocollo, oltre all’assistenza gratuita ai
cittadini per la compilazione e la trasmis-
sione telematica del Modello Unico, l’at-
tività informativa su cartelle esattoriali,
comunicazioni di irregolarità, rilascio in
differita di codice fiscale ed attribuzione
di Partita IVA.
“Abbiamo deciso di denominare l’inizia-
tiva ‘Un Fisco più facile per tutti i cittadi-
ni’ proprio perché questo è uno degli
scopi principali di questo Protocollo d’in-
tesa - ha detto il sindaco della città di
Valmontone Angelo Miele -. 
“Speriamo, in questo modo, di aver reso
un buon servizio- continua il sindaco
Miele- nell’intento di migliorare il
servizio di assistenza fiscale nei confron-
ti dei cittadini e, soprattutto, di miglio-
rare i rapporti di collaborazione tra
l’Agenzia delle Entrate e gli enti locali”.

Valle del Sacco, allevatori in piazza 
per festeggiare i finanziamenti

VALMONTONE

Assistenza fiscale
gratutita

A Zagarolo in Vicolo dell'Olio n.1, è stato aperto in forma sperimentale
uno Sportello per il Sociale, primo passo per la realizzazione di uno
Sportello U.R.P. (ufficio relazioni con ili pubblico). Su iniziativa
dell'Assessore alle Politiche Sociali Giovanni Paniccia e dell'Assessore al
Bilancio e Personale Luciano Dedola il Comune di Zagarolo si è dotato
di un importante servizio per i cittadini che sarà inaugurato ufficial-
mente nel mese di Settembre 2006. L'ufficio ubicato a piano terra
risolve l'annoso problema delle barriere architettoniche, ostacolo insor-
montabile per l'accesso agli uffici da parte dei portatori di handicap. Al
suo interno, attualmente, avvalendosi di due figure professionali depu-
tate a front-office, sono già attivi fra gli altri i seguenti servizi: infor-
mazioni generali sulle politiche sociali,informazioni per l'accesso ai
servizi sociali, sportello orientamento al lavoro (trasferitosi dal vicolo
del Garofano), sportello H (collegato a quello distrettuale di Palestrina),
sportello INPS e CAAF.

ZAGAROLO
Apre lo sportello sociale

Maria Luisa Pecorari
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Polveri sottili, grave situazione ai Castelli
Tra i comuni a rischio compare Ciampino dove il principale 

contributo all'inquinamento è dato dal tanto contestato aeroporto

I principali imputati dell’inquinamento atmosferico sono il traffico veicolare, le centrali e le fabbriche

Si è più volte parlato nel
corso di questa rubrica di
inquinamento atmosferi-
co con particolare atten-
zione alle polveri sottili e
al benzene, che causano
gravi conseguenze per la
salute umana.
Generalmente i principale
imputati sono il traffico
veicolare urbano, le cen-
trali elettriche e le fab-
briche.
La grave situazione ambi-
entale in cui versa il terri-
torio delle colline romane
può essere verificato dai
dati Arpa su Colleferro e
dalla delibera regionale
767 del settembre del
2003 nella quale molti
Comuni del comprensorio
venivano considerati a ris-
chio.
Sempre nella sopraccitata
delibera si chiedeva ai
Comuni di prendere
provvedimenti volti alla
riduzione dell'inquina-
mento atmosferico.
In questa situazione pre-
occupante è interessante
verificare il caso di
Ciampino dove il princi-
pale contributo all'in-
quinamento è dato dal
tanto contestato aeropor-
to.
Sono, infatti, ben 314 le
tonnellate all'anno di

monossido di carbonio
(CO) emesse dall'aereo-
porto di Ciampino secon-
do uno studio recente-
mente presentato dal
Comune, 316 le tonnellate
di ossidi di azoto, 82 le
tonnellate di idrocarburi

volatili e oltre 38 le ton-
nellate di piombo. Lo stu-
dio si basa su dati del
2004 “Valutazione del ris-
chio ambientale nel terri-

torio del Comune di
Ciampino in relazione
all'inquinamento atmos-
ferico”, ed è stato realizza-
to da Sara Zuzzi, ricerca-
trice delle Università di
Perugia e di Roma “La
Sapienza” e da Mario
Santoro, ricercatore pres-
so l'Università di Roma
“Tor Vergata”, in collabo-
razione con la Prof.
Giovanna Jona Lasinio
dell'Università di Roma
“La Sapienza”. 
Tuttavia è bene precisare
che dal 2004 ad oggi sono
aumentati in maniera sen-
sibile sia il numero dei
passeggeri che dei voli.
Ciò implica una probabile
crescita dei valori degli
inquinanti.
I cittadini, dunque,
guardano sempre con più
timore questa struttura
visto che oltre al rumore,
che raggiunge i 105,5 deci-
bel dB(A) al decollo di un
Boeing 737 a Via Girasole
a Ciampino all'estremità
della pista, secondo un
monitoraggio effettuato
da Legambiente Lazio,
sono costretti a sop-
portare un peggioramento
della qualità dell'aria.

Giorgio Nanni

Inquinante
(Tonnellate/an
no)

CO NOX NMVO
C

CH4 PM10 N2O NH3 SOX Pb benzen
e

Traffico
veicolare

543,1
0

74,77 95,87 5,70 2,72 3,67 4,04 0 0 3,10

Aeroporto 314,5
0

316,8
0

82,04 8,71 14,03 6,63 NV 25,76 38,31 1,48

Totale 857,6 391,5
7

177,91 14,41 16,75 10,3 4,04 25,76 38,31 4,58

% aeroporto
sul totale

36,7% 80,9% 46,1% 60,4% 83,8% 64,4% 0,0 100,0
%

100,0
%

32,3%

Una nuova fase urbani-
stica, fatta di riqualifi-
cazione e risanamento,
sta per cominciare per il
cuore storico della vec-
chia Palestrina, il cosid-
detto quartiere
'Scacciati'. 
La Regione Lazio ha
infatti dato il via libera
lo scorso 24 maggio al
finanziamento di
500.000,00 euro per
l'attuazione di opere di
risanamento igienico
ambientale dell'area,
che ora potranno final-
mente essere realizzate
dando un nuovo volto al
suggestivo quartiere
'Scacciati'. 
Le risorse economiche sono
state reperite nell'ultima
Finanziaria del Lazio grazie
ad un apposito emendamen-
to che, in qualità di consi-
gliere regionale, ho fatto
inserire in fase di discussio-
ne del bilancio e su indica-
zione di Onofrio Di Cola,
responsabile del circolo
RossoVerde di Palestrina e
portavoce provinciale della
medesima associazione.
Erano diversi anni che si
parlava della necessità di

dare un assetto più decoroso
al rione ma, alle tante paro-
le spese, non era mai seguito
un atto concreto che potesse
mettere in pratica un pro-
getto coerente di risana-
mento igienico ambientale
della zona. 
A questo proposito giova
ricordare che l'area in que-
stione è l'unica rimasta
indenne in seguito ai disa-
strosi bombardamenti aerei
della Seconda guerra mon-
diale, rimanendo così il solo
quartiere di Palestrina a

mantenere l'origi-
nario aspetto ante
bellico. 
Lo 'Scacciati' è
quindi un pezzo di
storia del centro
prenestino, valo-
rizzato peraltro
oggi dal limitrofo
museo archeologi-
co, ma che sconta
purtroppo una
condizione igieni-
co ambientale non
in linea con gli
odierni parametri
di sicurezza. 
Ora non rimane
che attendere l'i-
struttoria tecnica

dei progetti comunali che
potranno beneficiare del
finanziamento regionale
affinché il quartiere, scam-
pato ai bombardamenti,
possa essere messo al riparo
dai danni di una precaria
situazione urbanistica, con-
servando così in futuro la
memoria della Palestrina
delle origini. 

di Alessio D’Amato,
Capogruppo Ambiente 

e Lavoro in Consiglio regionale
ambientelavoro@regione.lazio.it

Ambiente&lavoro
Risanamento quartiere 'Scacciati' 

di Palestrina, una promessa mantenuta 

Uno studio in
relazione 

all’inquinamento
atmosferico 

realizzato dalle
Università di

Perugia e Roma

Via Girasole, 
secondo un 

monitoraggio 
si assiste 

al peggioramento
della qualità 

dell'aria

Sempre Legambiente
Lazio ha valutato l'in-
cidenza della presen-
za dell'aereoporto sul
complesso delle
emissioni con-
siderando le sole
emissioni da traffico
veicolare e da traffico
aeroportuale. 
In particolare e le
anidridi solforose
(SOX), con oltre 25
tonnellate all'anno,

sarebbero prodotte per il 100% dal traffico aereo-
portuale, mentre l'aereoporto risulterebbe impu-
tato per quasi l'84% del totale delle PM10, con
quasi 9 tonnellate all'anno; per gli ossidi di azoto
(NOX) 316 tonnellate sarebbero prodotte dal-
l'aereoporto, quasi l'81%; il protossido di azoto
(N2O) per oltre 6 tonnellate all'anno, il 64%,
sarebbe prodotto dal traffico aereo, mentre il
metano (CH4) dipenderebbe da esso per quasi 9
tonnellate, il 60% del totale, e gli idrocarburi
volatili (NMVOC) per 82 tonnellate, il 46% Se così
stanno le cose, e conoscendo i problemi causati
dall'inquinamento atmosferico, allora l'unica vera
soluzione per diminuire la pressione che compor-
ta la presenza dell'aereoporto a Ciampino è l'alleg-
gerimento del traffico aereo, spostando voli in
altri aeroporti. 
Su questo bisogna fare analisi molto serie, ponen-
do grande attenzione a quanto si andrà a fare, val-
utando gli impatti e coinvolgendo le popolazioni,
al contrario di quanto è stato fatto a Ciampino, per
non trovarsi nella stessa situazione.

Gio.Na.

Legambiente,
l’incidenza 

dell’aeroporto 

Le principali emissioni inquinanti prodotte da traffico veicolare 
e da traffico aereo, nel Comune di Ciampino
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La partenza prevista a Carpineto per le 9,30 per la manifestazione a carattere amatoriale

Domani la gran fondo di ciclismo
Centododici chilometri in
bicicletta lungo le strade
dei Monti Lepini: prevista
per domani la Prima Gran
Fondo “L'anello d'oro”,
una gara ciclistica finaliz-
zata principalmente a
legare la passione sporti-
va con la scoperta del ter-
ritorio e con un'azione di
incentivo turistico.
Organizzata dalla
Compagnia dei Lepini, in
collaborazione con
l'Unione Italiana Sport
Per tutti - UISP - dei
Castelli Romani e con
l'Associazione Sportiva
Dilettantistica Santa
Maria delle Mole, la man-
ifestazione si inserisce nel
Programma STILe -
Sviluppo Turistico
Integrato dei Lepini - che
unisce ben diciassette
Comuni in un progetto di
valorizzazione delle aree
naturali e del patrimonio
storico-artistico del terri-
torio. 
Il sindaco del Comune di
Carpineto Romano
Emilio Cacciotti e
l'Assessore alle politiche
giovanili Matteo Battisti
insistono sul carattere
promozionale della mani-
festazione sportiva, per
cui la Compagnia dei
Lepini si fa braccio opera-
tivo del progetto di far
scoprire ai nuovi visita-
tori, nonché agli stessi
abitanti della zona, le

peculiarità e il valore cul-
turale dei Monti Lepini.
“Con queste iniziative -
ha proseguito Fabrizio Di
Sauro, Direttore della
Compagnia dei Lepini -
dimostriamo che vale la
pena visitare questo terri-
torio non solo per attrat-
tive storico-archeo-
logiche, per attrattive
ambientali e per attrat-
tive eno-gastronomiche,
ma per  le attività per cui
l'area lepina diviene, oltre
che un importante con-
tenitore culturale, luogo
ove è possibile attuare
una qualità di vita soddis-
facente”. “Grazie al parte-
nariato diffuso, alla col-
laborazione della

Compagnia dei Lepini
con la Comunità
Montana, con i Comuni e
con la Uisp - prosegue - la
realizzazione di sis-
temiche iniziative di
questo genere porterà ad
un effettivo e importante
sviluppo economico del
territorio”. Giancarlo
Siddera, Presidente della
Compagnia dei Lepini, ha
voluto precisare il carat-
tere amatoriale della
manifestazione, dove “lo
sport non è percepito
come agonismo ma come
attività su cui puntare per
un rafforzamento del tur-
ismo legato all'area lep-
ina”. La Gran Fondo par-
tirà alle 9.30 da

Carpineto Romano e si
concluderà a Carpineto
stesso entro le 15.00.
Seguirà una cerimonia di
premiazione. Aperta a
tutti i cicloamatori
tesserati con l'UISP, il
CSI - Centro sportivo ital-
iano, la FCI - Federazione
ciclistica italiana o con un
qualsiasi altro ente
riconosciuto dal CONI, la
gara prevede la divisione
in otto categorie, in base
all'età. Testimonial del-
l'evento sportivo sarà
Filippo Simeoni, ciclista
professionista dal 1995,
plurivincitore del Tour de
France, del Giro d'Italia e
della Vuelta de Spagna.  

Paola Mentuccia

Centododici chilometri in bicicletta lungo le strade dei Monti Lepini

A Colleferro il panorama
sportivo estivo si arric-
chisce di un altro evento.
Si svolgerà infatti un
importante manifes-
tazione di sport. 
Dal 4 all'11 giugno 2006
la Rappresentativa fem-
minile di pallavolo di
serie B Under 20 farà un
collegiale nella nostra
città. Il 10 giugno ci sarà
un'amichevole con l'atleta del volley mondiale Maurizia
Cacciatori come madrina d'eccezione. L'evento dovrà essere
visionato nei dettagli dagli organizzatori che nei giorni suc-
cessivi informeranno sul modo di espletare l'evento.

PALLAVOLO

Maurizia Cacciatori 
a Colleferro

E' tempo di riorganizzazione per
una squadra sempre al top, pro-
fessionalmente parlando, come
la Tlc Palestrina. 
Dopo lo splendido campionato
disputato con la TLC Italia
Palestrina, e i cui numeri sono
sotto gli occhi di tutti, Avenia
dichiara di voler disputare anco-
ra cinque stagioni, affermando
di avere ottimi apprezzamenti
per la società in cui ha disputato
le sue ultime stagioni da leader. 
Un capitano, un mito, un gioca-
tore, che ha disputato i suoi cam-

pionati migliori in serie A, a
Reggio Calabria e a Roma, che da
due stagioni ha acceso i riflettori
sulla squadra del Presidente
Cilia; uno dei principali artefici
dello splendido campionato dis-
putato in B eccellenza dalla
matricola prenestina e ora tutti i
tifosi prenestini, sono lì ad

aspettare e a sperare che, in
questi prossimi giorni, oltre alla
dichiarazione di Donato "non
smetto di giocare" faccia seguito
"e voglio chiudere la carriera
(tra almeno 5/6 stagioni) con la
maglia arancioverde". 
Per il Palestrina è una bella
notizia, visto le buone aspetta-

tive che si stanno cerando per la
prossima stagione. 
Se il trend dovesse essere rispet-
tato, da matricola di quest'anno
che ha raggiunto i play off, il
prossimo anno gli arancioverdi
potranno ancora una volta fare
la voce grossa nel girone B.
Staremo a vedere comunque
come la squadra intende riorga-
nizzarsi e quali conferme lascia-
re tra  i giocatori in una fase pos-
itiva come quella appena passa-
ta.

Mauro Passa

La sua nascita risale al lontano 1963 dall'allora
“Circolo Studentesco Kennedy”. Cosa che ha sempre
distinto il Circolo, già a suo tempo, è stato il suo
impegno nella vita sociale. E tra questi lo Sport, che è
stato uno dei settori dove ha riscosso ampi consensi e
successi, creando già nel 1967 la prima squadra di
Hockey su prato, appunto il CSK Hockey, arrivando a
giocare nella massima divisione del campionato
Federale, la Serie A, costretta poi ad abbandonare a
causa di mancanza di fondi. Dopo un periodo di inat-
tività totale, su iniziativa di Carlo Schiavella, tra l'al-
tro uno dei fondatori del CSK Hockey, nel 1995 si
ricostituisce il CSK Pattinaggio con lo stesso spirito
ed obbiettivi che lo hanno sempre distinto e che ha
continuano a mantenere. Tanto è vero che, per loro
merito, a Palestrina si iniziano a praticare e
conoscere nuovi sport; in prima il Pattinaggio a
Rotelle e qualche anno più tardi la Pallavolo maschile
e femminile, che quest'ultima, da lì a poco tempo
cambierà nome e gestione. Successivamente nel 1999
alla Presidenza della Società si registra un avvicenda-
mento tra Carlo Schiavella a favore di Carmelo
Petruccini, ancora attuale Presidente. Cambiando le
persona l'impegno della società sul territorio e la pro-
mozione del Pattinaggio non è venuto meno. Tra le
attività di maggiori rilievo è la sua collaborazione dal
2000 fino ad oggi con gli istituti scolastici di presen-
ti sul Territorio di Palestrina, in particolare con il 2°
Circolo Didattico di Piazza Ungheria, dove nelle tre
ultime stagioni scolastiche si è data la possibilità agli
oltre 150 bambini iscritti alla scuola materna di prati-
care il pattinaggio. 

Mauro Passa

Verrà inaugurato domani il rinnovato impianto sportivo
“Le rose” del Comune di Genazzano. Dopo alcuni mesi di
lavoro è stato completato il nuovo manto in erba sinteti-
ca, realizzato grazie ad un contributo della Provincia di
Roma. L’amministrazione comunale, impegnata nel
potenziamento delle strutture sportive per dare risposte
concrete alle aspettative dei cittadini, ha impegnato
fondi di bilancio per la costruzione del sottofondo neces-
sario al nuovo campo da calcio, a carico dei comuni, e
per la realizzazione di una pista in misto stabilizzato per
la pratica dell’atletica leggera. Terminati così i lavori di
ristrutturazione, l’impianto di Genazzano risulta tra i
primi dell’area prenestina ad essere dotato di un  campo
da calcio in erba artificiale di nuova generazione. Per
l’inaugurazione ufficiale, dalle ore 15.00 di venerdì si
alterneranno una serie di partite di calcio giovanile e
gare di atletica leggera. 

BASKET. Dopo lo splendido anno della Tlc Palestrina

Avenia, “Voglio giocare ancora 
cinque stagione con questa maglia”

HOCKEY SU PRATO

CSK pattinaggio 
di Palestina, una realtà 

in movimento

GENAZZANO. Domani l’inugurazione

Nuovo campo 
e pista di ateltica



Nel settore dell'ultramara-
tona è da tutti definita la
100km più bella del
mondo.
C'è la partenza da uno dei
luoghi più belli d'Italia
(Firenze, Piazza della
Signoria), c'è la presenza
di un folto stuolo di appas-
sionati (tra i 1.500 e i
2.000) che ogni anno si
ritrova per questa cavalca-
ta notturna, solitaria o in
compagnia di vecchi e
nuovi amici, c'è il caldo
delle prime ore prima di
arrivare al 35° km di Borgo
S. Lorenzo nella zona del
Mugello, c'è la fatica lungo
le rampe che salgono alla
vetta della gara, quel Passo
della Colla che giusto al
50° km con i suoi 913 mt
slm, sembra una sadica
presenza in una 100km, c'è
la consapevolezza, una
volta scollinato, che fino a
Piazza del Popolo a Faenza
sarà discesa e pianura,
passando per i rilevamenti
di Marradi (65°km) e
Brisighella (90° km), dopo
aver corso in compagnia
del canto notturno delle
cicale lungo le sponde del

fiume Lamone. 
Una corsa che chiunque ha
fatto porta nel cuore come
nessun altra, tante sono le
sensazioni che lascia e
quasi tutti, dopo aver
tagliato il traguardo tra
gioia e lacrime, si dicono
che mai più ripeteranno
una follia del genere.
Umano dirselo a caldo, ma

con il passar dei mesi il
pensiero torna inevitabil-
mente a quella notte e se
non è l'anno successivo e
se la salute lo consente, il
vero ultramaratoneta
torna sul luogo del…delit-
to.
Gianluca Belardini sabato
27 maggio alle 15 era al suo
terzo anno consecutivo e

dopo l'esordio del 2004 in
9h20'17” (102°), lo scorso
anno aveva chiuso 18° in
9h 14'07” e quest'anno
aveva l'ambizioso obiettivo
cronometrico di arrivare a
Faenza prima del tocco di
mezzanotte, cioè entro le
9h. Come sua abitudine
partiva prudente ed a
Borgo S. Lorenzo transita-

va in 46^ posizione in
2h37'43”, la salita della
Colla lo vedeva protagoni-
sta e vi giungeva 28° in
4h16'25”, non senza aver
pensato ad un prematuro
ritiro perché gli sembrava
di correre in fatica (!).
Invece già a Marradi aveva
recuperato due posizioni
ed altrettante ne recupe-
rerà a Brisighella, ammini-
strando bene le forze negli
ultimi 10km e chiudendo
22° con il gran tempo di 8h
52' 59”. Si rammaricherà
di non aver trovato le giu-
ste coincidenze dei treni

per giungere a Velletri
entro le 10 per prendere il
via al Giro delle Vigne.
Sfortuna e amarezza inve-
ce per Fabrizio Soprano,
altro tesserato per
l’Atletica Amatori Velletri
che da mesi stava prepa-
rando mentalmente e atle-
ticamente il suo esordio
alla 100km del Passatore.
Proprio il giorno prima
della gara un banale inci-
dente occorsogli con la
moto rendeva impossibile
la sua partenza che, siamo
certi, è solo rimandata al
2007.

Bene Belardini nella 100 km del Passatore
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L’atleta di Velletri chiude al  22° posto con l’ottimo tempo di 8h 52' 59”

ATLETICA. Grande prova in quella che molti definiscono la più bella ultramaratona del mondo

A.S.Dil. Talenti Basket - S.S. St.
Charles: 74 - 76
Parziali: 17-18, 16-17, 22-21, 19-20
Arbitri: Dominijanni e Mazzoni di
Roma
Ufficiali di campo: Canziani e Vero di
Roma

A.S.Dil. Talenti Basket: Sansone
10, Imperiali 5, Triveri 23, Ranalli 4,
Galoni 12, Montis 2, Di Gregorio 4,
Prosperi 6, Gratta 2, Priori 6. All.re:
Pucci; dir. add. arb.: Priori; scorer:
Simmi.

S.S. St. Charles: Fattore 2,
Granatelli 13, Ciccillo 13, Bellenghi 2,
Pistella, D'Angelo, Abbate 13,
Chianese 7, Marini 22, Goretti 4.
All.re: Barban; a. all.re: Michieli;
acc.re: De Lullo; scorer: Bellenghi.

Era una partita dalla quale né il St.
Charles, già promosso in Serie C, né il
Talenti, rimasto fuori dalla corsa alla
serie superiore, potevano prendere
qualcosa, ma certo i veliterni hanno
provato a superare la formazione
romana che li ha 'puniti' sia nella sta-
gione regolare che nei play-off. E
ancora una volta domenica 28 maggio
lo scarto tra le due formazioni è stato
davvero minimo, uno in più di quanto
i capitolini avevano saputo fare, sem-
pre sul campo veliterno del Talenti,
nel girone di qualificazione. 
La partita si è giocata sul filo dell'e-
quilibrio praticamente assoluto, con il
St. Charles che guadagnava un punto
nel primo, secondo e nell'ultimo quar-
to. I veliterni n hanno guadagnato
invece uno nel terzo ed ecco che i conti

tornano. Un match che non doveva
dire nulla ai fini della classifica,
sebbene i veliterni potessero
orgogliosamente puntare ad un terzo
posto del tutto meritato in questa fase
nonostante le aspettative non fossero
così alte, ma che comunque è statao
giocato molto bene da entrambe le
formazioni. Si chiude dunque la sta-
gione della Serie D, per la cronaca
insieme al St. Charles dovrebbe essere
passato in Serie C il Sabaudia (grande
favorito all'inizio), un'annata ricca di
soddisfazioni e di gioie quella dei
veliterni. 
Il presidente Maurizio Gandolfi,
sospinto dall'altro presidente
Maurizio Prosperi a capo della A.S. Dil
Virtus Velletri (artefice del progetto
Talenti), ha saputo gestire una for-
mazione che ha dovuto affrontare
anche molte difficoltà a cominciare
dal cambio di allenatore per motivi di
salute ad inizio stagione. A trascinare
la squadra in campo, fatta di molti
giovani molto competitivi, sono
comunque stati i 'senatori' Fabio
Galoni e Fabio Triveri, due amici e due
grandi giocatori di Basket che hanno
dato grandi prove sia sul rettangolo di
gioco che nelle sedute di allenamento
per serietà e voglia di fare. 
A loro infatti, ai due 'Fabio', i due
presidenti, i due 'Maurizio', hanno
consegnato alla fine della gara con il
St. Charles due orologi, un regalo che
vuole testimoniare come per loro il
tempo non passi mai. Una grande sta-
gione quella della Virtus anche nel
progetto Talenti, per l'anno prossimo
dalla società assicurano di voler fare
ancora meglio.

La scorsa settimana si è svolta

con partenza 

da piazza della Signoria 

a Firenze una delle corse

più faticose che si svolgono 

in Italia

PALLACANESTRO. Serie D - fase Promozione - girone 1

Il Talenti-Virtus si “scontra”
di nuovo con il St. Charles

G.S. Basket Pamphili - A.S.Dil. Virtus
Velletri 64 - 47
Parziali: 34-24, 30-23.

Arbitro: Pellas di Roma

G.S. Basket Pamphili: Fanicchia 36,
Clinco, Miracapillo 15, Belluscio 6, Ansanelli
1, Cuffari, Abbattelli, Lozzi, Redi 2, Bizzarro,
Casanova Moroni 4. All.re: Codecà.

A.S.Dil. Virtus Velletri: Ronci 2, Monti
4, Gratta 13, Quaglia 4, Migliazza, Lenci 9,
Bastianelli 6, Cavolata 3, Altrini 6, Vanni.
All.re: Ilari.
Questa volta non è bastata la solita buona
prova di Gratta e quella altrettanto positiva
di Lenci alle atlete della A.S. Dil Virtus
Basket Velletri impegnate nel campionato

Ragazze del Centro Sportivo Italiano. Le
veliterne infatti sono state sconfitte sul
campo del G.S. Basket Pamphili al termine
di una gara comunque combattuta ma ter-
minata nettamente in favore delle padrone
di casa. Le virtusine allenata da Pietro Ilari
hanno dato battaglia al Pamphili e hanno
dimostrato di non essere un avversario
facile neanche per le romane che pure sono
una formazione ben organizzata. Sia nel
primo che nel secondo tempo infatti le
padrone di casa hanno accumulato un van-
taggio tutto sommato contenuto ma che poi
di minuto in minuto, nonostante il tentativo
di recupero della Virtus, è aumentato fino al
tranquillizzante +17 finale. Una buona
prestazione comunque per le veliterne, che
hanno dimostrato di non cedere e di credere
fino alla fine di poter far bene.

Le ragazze della Virtus sconfitte
dalle coetanee del Pamphili

PALLACANESTRO. Ragazze C.S.I.: Trasferta amara 

Un pomeriggio davvero unico quello trascorso domenica 21 maggio, dai mini cestisti della
Virtus Velletri insieme a centinaia di altri, nello splendido scenario della terrazza del Pincio
a Roma. I bambini veliterni, con quelli provenienti dai centri minibasket di Roma e della
regione,  sono stati impegnati tutto il pomeriggio nella festa finale del “Gran Premio
Minibasket” organizzata dal Comitato Regionale Fip Lazio. Nei 18 campi allestiti per l'occa-
sione sulla terrazza, hanno dato vita ad una vera e propria festa di questo sport, impegnan-
dosi allo spasimo negli otto giochi proposti dagli organizzatori. Tanto il sole, la gioia di esser-
ci, tanti gli occhi attenti di mamme e papà intervenuti. Testimonial della manifestazione è
stato Alessandro Abbio, che ha al suo attivo 150 gare e 1082 punti nella Nazionale, nomina-
to per l'occasione “Capitano del Minibasket”. Presente anche il sindaco di Roma Walter
Veltroni, che non ha fatto mancare il suo incoraggiamento da vero appassionato di basket e
per la gioia dei bambini impegnati nei vari campi di gioco si è intrattenuto  giocando con loro
a lungo anche il conduttore del programma “Art Attack”  Giovanni Mucciaccia. Presente
anche il presidente federale Maifredi, con il segretario Betea, i dirigenti nazionali del settore
minibaket e scolastico, oltre ai presidenti regionali e provinciali. Per i bambini della Virtus un
regalo in più. il pallone da minibasket che la società ha voluto donare loro per ringraziarli per
la partecipazione, un grazie va naturalmente anche ai genitori che hanno contribuito all'affit-
to del pulman. Per i ragazzi della Virtus ci sono in vista altre sorprese che scopriranno in
occasione della festa che il 4 giugno ancora una volta li vedrà protagonisti insieme con i bam-
bini provenienti da altri centri minibasket.

Mille minicestisti sulla terrazza del Pincio
PALLACANESTRO. Presente anche la A.S. Dil Virtus Velletri

Gianluca Belardini sulla salita
iniziale verso Fiesole
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Annunci
anteprima

ARREDAMENTO

3 DIVANI, vendo euro 200,00.
TEL. 348.3227119

––––––––––––––––––––––––––––––

CAMERA da letto classica, ottimo
stato, euro 400,00. tel. 06.9647150

––––––––––––––––––––––––––––––

CAMERA da letto laccata bianca,
completa di rete matrimoniale,
comò con specchiera e luci,
300,00 euro. tel. 339.5963540

––––––––––––––––––––––––––––––

CAMERA per bambino composta
da armadio, scrivania, spalliere,
euro 200,00. tel. 348.3227119

––––––––––––––––––––––––––––––

CUCINA a gas composta da 4
fuochi + forno bianca, ottimo
stato, euro 50. Simone tel.

328.9718324

––––––––––––––––––––––––––––––

CUCINA Berloni 3 m lineari con
lavastoviglie, escluso frigorifero,
4 sedie, tavolo euro 350,00. tel.

348.3227119

––––––––––––––––––––––––––––––

DIVANO 3 posti con 2 posti letto
in legno con stoffa floreale, euro
70,00. Simone 328.9718324

––––––––––––––––––––––––––––––

PARETE attrezzata, vendo euro
250,00. tel. 348.3227119

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI divano letto di velluto
rosso, con cassetto, nuovo, euro
270,00. tel. 06.9410738

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO divano letto 3 posti come
nuovo, rivestito di stoffa di coto-
ne, colore bianco, (misure 1,80 di
lunghezza) euro 450,00. tel.

347.6433747, zona Albano
––––––––––––––––––––––––––––––

DOMANDE
DI LAVORO

ASSISTENZA domiciliare e ospe-
daliera notturna. Esperienza come
ausiliari in ospedale pluriennale e
in casa di riposo anziani. tel.

348.9289324 - 349.7790442

––––––––––––––––––––––––––––––

AUTRICE di libri, spettacoli tea-
trali, film e articoli di giornale,
cerca lavoro in vari settori, no
stage e collaborazioni, non retri-
buite. tel. 333.3064821

––––––––––––––––––––––––––––––

CALCINACCI, ferro, legno, sani-
tari e qualsiasi altro materiale da
discarica. Servizio a domicilio
Roma e Provincia, prezzi conte-
nuti. Simone 329.2083872

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO impiego, 26 enne con
specializzazione nella parte grafi-
co progettuale, dell´adeguamento
degli impianti tecnologici archi-
tettonici, disegni 2D/3D,
Rendering, rilievi metrici archi-
tettonici sul posto (sopralluogo
dello stato dei luoghi) di cui fa
anche la restituzione in macchina
e delle pratiche per i condoni edi-
lizi. Utilizzo quotidiano dei
seguenti software: AutoCad (2d e
3d), 3d Studio Max, Photoshop,
Quark X-Press e Pacchetto
Office. Cell. 347.0102749

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro come lavapiatti,

tuttofare in ristoranti di Albano
laziale, Pavona e Ariccia. tel.

349.7847094

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro come manovale,
facchino e pulizie. tel. 320.0546749

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro come meccanico
auto, serio, nella zona di
Valmontone, Labico, Artena e
Colleferro. Max serietà. Buona
preparazione. tel. 348.1489892

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro di pulizie condo-
mini, uffici, appartamenti. max
serietà e buona esperienza. tel.

06.97710061

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO lavoro non molto pesan-
te, in supermercati e negozi elet-
trodomestici. tel. 06.64670489 -

349.6709001

––––––––––––––––––––––––––––––

DIRETTORE tecnico agenzia di
viaggi, offresi per copertura tito-
lo. tel. 339.7734724

––––––––––––––––––––––––––––––

DONNA CERCA in albano laziale,

pavona e cecchina,  lavoro part-time

solo mattina come segretaria in studi

dentistici, oculistizi agenzie immobi-

liari, etc.. tel. 349.7847094

––––––––––––––––––––––––––––––

ELETTRICISTA, impianti elettri-
ci, allarmi, video citofonia,
impianti tv digitale, automatismi,
riparazioni ecc., preventivi gratui-
ti pronto intervento, max serietà,
prezzi modici. tel. 349.2627610

––––––––––––––––––––––––––––––

ESEGUO lavori di riparazioni
elettriche di falegnameria, mura-
tura, pitture, rivestimenti e varie.
tel. 338.8555683

––––––––––––––––––––––––––––––

MI OFFRO come assistente alle
persone disabili e anziane, come
baby-sitter, come addetto alle pul-
zie domestiche, o presso strutture
ospedaliare. tel. 338.9482946

––––––––––––––––––––––––––––––

MURATORE cerca lavoro con
partita IVA, buona esperienza. tel.

329.1672174

––––––––––––––––––––––––––––––

MURATORE perfettamente rifini-
to esegue bene lavori di tampona-
tura tramezzi, tutti i tipi di intona-
ci, pavimenti e maioliche, bagni,
cucine in muratura, terrazzi ecc.
Max serietà. tel. 347.8606732 -

329.6978781

––––––––––––––––––––––––––––––

OFFRESI aiuto pizzaiolo esperto
solo ore serali, max serietà. tel.

349.4213617 (Mauro)
––––––––––––––––––––––––––––––

PER LE TUE OCCASIONI specia-
li, festeggia con la nostra musica,
ogni genere musicale per cerimo-
nie, matrimoni, 18 anni, veglioni,
feste di piazza e concerti, per info
339.2347282 - 06.9587884

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZA 31enne, cerca serio
lavoro come barista con esperien-
za quinquennale, dinamica e di
bella presenza, disponibiità a
turni serali e immediata. Zona
Roma e provincia, no perditempo.
tel. 333.1268102

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZA ecuadoregna con per-
messo di soggiorno, cerca lungo

orario come baby sitter, pulizie,
assistenza. Max serietà, zona
Castelli e limitrofi. tel.

340.2393347

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZO rumeno 24 anni, con
permesso di soggiorno, patente B,
carca lavoro come autista.
Esperienza nel settore. tel.

0389.7821581

––––––––––––––––––––––––––––––

RAGAZZO serio cerca lavoro
come disegnatore informatico in
ambienti Cad, possesso attestato
di specializzazione. tel.

349.7847094

––––––––––––––––––––––––––––––

RESTAURI appartamenti comple-
ti di impiantistica elettrica e ter-
moidraulica, pitture d’interni ed
sterni, consegna chiavi in mano.
Prezzi modici. Max serietà. tel.

349.2627610

––––––––––––––––––––––––––––––

RUMENA cerca lavoro domesti-
co, hotel. tel. 340.8196481

––––––––––––––––––––––––––––––

RUMENO cerca lavoro come
muratore, zona Colleferro /
Frosinone, pittura, forati e corti-
na. tel. 329.9494297

––––––––––––––––––––––––––––––

SERENATA da un amore così
grande con te partirò, nina, se voi
dormite core sincero, ecc..ti spo-
serò perchè ed alcune mie per non
far sparire le nostre tradizioni. tel.

328.7225882 - 06.97840216

––––––––––––––––––––––––––––––

SI ESEGUONO lavori di giardi-
naggio, potatura, disinfestazioni e
abbattimento alberi ad alto fusto.
tel. 06.4970318 - 333.2847788

––––––––––––––––––––––––––––––

SIGNORA 50enne, bella presen-
za, automunita, discreta cultura,
esperienza lavorativa autonoma
trentennale, offresi come aiuto in
erbosisteria, profumeria o farma-
cia. tel. 328.6877118

––––––––––––––––––––––––––––––

SIGNORA italiana referenziata
trilingue, patentata, presenza poli-
valente cerca, inserimento stabile
albergo, immobiliare, agrituri-
smo. tel. 340.3589921

––––––––––––––––––––––––––––––

SONO un bravo muratore anche
carpentiere,  ho 30enne di espe-

rienza, cerco lavoro particolare.
tel. 320.1925068

––––––––––––––––––––––––––––––

STUDENTESSA universitaria
offresi come baby sitter zona
Castelli Romani. 328.8315040

––––––––––––––––––––––––––––––

SVUOTIAMO e ripuliamo, app.ti,
cantine, giardini di qualsiasi
materiale. Michael tel.

328.9718324

––––––––––––––––––––––––––––––

tecnico esperto gestione conduzione

PROGRAMMAZIONE, controllo
costi reparti produttivi. Offresi.
tel. 06.9313035

––––––––––––––––––––––––––––––

TERMOIDRAULICA, impianti
idrici, civili irrigazioni, riscalda-
mento, sostituzioni caldaie, ripa-
razioni, ecc., preventivi gratuiti,
pronto intervento, max serietà,
prezzi modici. tel. 349.2627610

––––––––––––––––––––––––––––––

TRASLOCHI e trasporti Roma e
provincia, smontaggio e rimon-
taggio mobili, noleggio furgone,
prezzi concorrenziali. Simone
347.5351441

––––––––––––––––––––––––––––––

UOMO serio e volenteroso, cerca
lavoro serale in ristoranti di
Albano Laziale, Pavona,
Cecchina. tel..349.7847094

––––––––––––––––––––––––––––––

OFFERTE
DI LAVORO

CERCASI donna 25-40 anni,
addetta alle pulizie di app.to pri-
vato sito a Colleferro, offresi vitto
ed alloggio. tel. 333.3737699

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCASI lavapiatti e aiuto cuci-
na italiana, per turno serale in
ristorante, pizzeria ad Albano
laziale. tel. 06.9307677 -

333.3278044 (ore serali)
––––––––––––––––––––––––––––––

CERCASI mediatori creditizi
automuniti, con partita IVA,
anche prima esperienza, da utiliz-
zare per la nostra rappresentanza
sui prodotti credito al consumo,
leasing e mutui. tel. 06.97608359

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCASI ragazza/ragazzo o pen-
sionato per esposizione auto al

CC. Coop Colleferro. tel. 0775.

533708 CENTRO AUTO PALIA-
NESE
––––––––––––––––––––––––––––––

GRUPPO Rock Blue’s di Alatri,
cerca cantante affidabile. tel.

335.7697540

––––––––––––––––––––––––––––––

HOTEL, ristorante/bar, zona San
Cesareo, seleziona personale. Per
colloqui telefonare al numero
329.4253368

––––––––––––––––––––––––––––––

PRIMARIA società di impianti e
distributrice di gas metano, cerca
ragazza max 28 anni per segrete-
ria, call center, e ragazzo max 25
anni per letture contatori gas.
Sede di lavoro Colleferro. tel.

393.9437068 - 393.9550053

––––––––––––––––––––––––––––––

RISTORANTE di Albano, con
musica dal vivo e cabaret, cerca
n° 2 ragazze   cameriere per servi-
zio di sala, nelle giornate di
venerdì, sabato e domenica.
Gradita bella presenza. tel.

393.9381147

––––––––––––––––––––––––––––––

ANIMALI

CANE PERSO Palestrina -
Zagarolo, tipo Terranova, nera,
femmina con piccoli ciuffi rosa,
nome Peggy Sue. Ricompensa.
tel. 338.4385129

––––––––––––––––––––––––––––––

REGALASI 2 cuccioli di Golden
Retriver (da caccia), 1 maschio e
1 femmina. tel. 328.3698455

––––––––––––––––––––––––––––––

REGALO 4 bellissimi cuccioli
cercano una famiglia, sono  3 bel-
lissime femmine e 1 maschietto-
sono di taglia media (incrocio con
un labrador e un bracco), sono
nati 18/04, posso mandare foto e
maggiori informazioni. telefonare
06.9388813 - 338.5601344 o manda-
re un email 29simona@tiscali.it
––––––––––––––––––––––––––––––

TARTARUGHE terrestri - grandi e
piccole, privato vende con docu-
menti regolari. tel. 339.4729137

––––––––––––––––––––––––––––––

TROVATO un cucciolo tipo
Chihuahua, meno di un mese,
maschio, devo trovare casa per
lui. tel. 338.4385129

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI calessini per cavallo e
pony, anche filamenti. tel.

339.5277979

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI cani da caccia  vaccina-
ti con microcippati, breton, setter
inglesi, springer spainel femmina
e maschio di 5 mesi. tel.

347.7644402

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO cuccioli di Breton bian-
co/arincio. Taglia piccola, euro
250,00 cadauno. tel. 349.2340616

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO o scambio con tartarughe
di terra, le mie quattro tartarughe
acquatiche adulte, per info
Daniele 320.1582412

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO pony brava per bambini,
con sella. tel. 339.5277979

––––––––––––––––––––––––––––––

ESTETICA

SIGNORA ORIENTALE, con
diploma, esegue efficacissimi
massaggi reumatismi e/o dolori
muscolari in genere. Anti-stres,
rilassanti e, per signore anti cellu-
lite, mascara ecc.Lanuvio, per
appuntamento tel. 06.9375165 -

328.8045337

––––––––––––––––––––––––––––––

MERCATINO

ACQUISTO mobilio per cucina
completa, frigoriferi e lavatrici in
buono stato d’uso e funzionanti.
Per appuntamento 06.97245163

––––––––––––––––––––––––––––––

ACQUISTO privatamente, paga-
mento contanti, soprammobili
porcellana, dischi vinile - cartoli-
ne, libri vecchi e quadri antichi.
tel. 06.97245163 (per appuntamen-
to)
––––––––––––––––––––––––––––––

CAUSA acquisto pc vendo x-box
perfetta con modifica, 2 joystick,
filtro dvd, telecomando e 30 gio-
chi c.ca (valore giochi euro
300,00 c.ca), a euro 200,00 intr.
tel. 328.2127740

––––––––––––––––––––––––––––––

CONDIZIONATORE portatile
Delchi RTB 165G 6300 BTU,
climatizzatore, deumidificato-
re e funzione di solo ventila-
zione. Ottimo stato, euro
280,00. tel. 06.9377354 -

348.8091795

––––––––––––––––––––––––––––––

IMPRESA vende attrezzatura
da giardino, professionale,
nuova, ottimo stato. tel.

348.1489892

––––––––––––––––––––––––––––––

LAMPADARI vecchi, valvole
radio, interruttori vecchi e mate-
riale vario. Giradischi, dischi,
altoparlanti, enciclopedie. tel.

338.7932242 - 328.3538518

––––––––––––––––––––––––––––––

MACCHINA stampa a caldo
mic4, prestige + 12 polizze carat-
teri + 30mila biglietti visita +
nastri colore, euro 300,00. tel.

06.96142552

––––––––––––––––––––––––––––––

MESSAGGI

APPENA arrivata, Colleferro
fotomodella, bionda, 20enne, fisi-
co perfetto, dolce e calda. Lunedì-
venerdì. tel. 346.2183092

––––––––––––––––––––––––––––––

CASTELLI ROMANI, nuovis-
sima, bionda, argentina
20enne, supersensuale, dispo-
nibile tutti i giorni dalle ore
10 alle 20 anche il sabato.
Cercami. tel. 320.5354696

––––––––––––––––––––––––––––––

SONJA, splendida fotomodella
svedese, bionda, 5 di seno, alta
classe, disponibilissima, ti rag-
giunge a Roma e provincia per
momenti esclusivi e particolari.
Chiamami. tel. 339.3819911, anche
sabato e domenica
––––––––––––––––––––––––––––––

                                                                                                                                                                                           



IMMOBILI
IN VENDITA

FRASCATI Residence attico bili-
velli luminoso posto auto coperto
Rif. 1/7. tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

FRASCATI ad.ze ospedale salone
due camere cucina bagno cantina
ristrutturato Rif. 1/3. tel.

06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

GROTTAFERRATA ad.ze
Montiglioni appartamento pano-
ramico ristrutturatissimo posto
auto e box  cantina mq. 25 Rif.
2/3 (Vedi foto 5). tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

MONTEPORZIO Ad.ze Rist.
Monticello salone con camino
cucina due camere bagno giardi-
no box terrazzo Rif. 3/8 (Vedi
foto 8). tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

MONTEPORZIO splendido
appartamento in piccolo residen-
ce finemente ristrutturato  box
auto giardino Rif. 3/5. tel.

06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

VILLE
IN VENDITA

CASTEL GANDOLFO ad.ze
Spinabella pronta consegna por-
zione di villino a schiera box auto
giardino Rif. 2/20. tel. 06.9417217 

––––––––––––––––––––––––––––––

COLONNA ad.ze campo sportivo
trifamiliare su tre livelli più man-
sarda terrazzo box ampi giardini
Rif. 4/8 (Vedi foto 6). tel.

06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

COLONNA Circonvallazione vil-
lino a schiera ottimo stato Rif. 4/7
(Vedi Foto 7). tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

FRASCATI Cisternole villa unifa-
miliare due livelli più piccola
dependance. Parco mq. 6500
vigna olivi frutteto Rif. 1/5 (Vedi
foto 2). tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

GROTTAFERRATA ad.ze Ini
splendida proprietà con due ville
unifamiliari panoramiche Rif.
2/1. tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

GROTTAFERRATA ad.ze
Squarciarelli porzione di villino
in trifamiliare ristrutturato ampio
giardino Rif. 2/12. tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

MARINO ad.zed via dei Laghi
villa unifamiliare  in ottimo stato
giardino, panoramica Rif. 2/18
(Vedi foto 4). tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA DI PAPA nuove costru-
zioni villini a schiera due livelli
giardini posto auto da euro
190.000 Rif. 2/21 (Vedi foto 1).
tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA PRIORA Piani di Caiano
opportunità di varie ville unico o
più livelli. tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

ROCCA PRIORA villa unifami-
liare ampia metratura buono stato
ampio parco Rif.5/9 (Vedi foto 3).
tel. 06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

SAN CESAREO centro nuove
costruzioni in villini a schiera da
euro 280.000 Rif.7/6. tel.

06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

SAN CESAREO Ad.ze Casello
villa unifamiliare unico livello
giardino ottimo stato Rif. 7/3. tel.

06.9417217

––––––––––––––––––––––––––––––

AUTO

BMW 318 tds sw, 1.8 cc. cv. 90,
anno ‘97, motore nuovo, km.
20.000, colore argento met., abs,
2 airbag, v/e, c/c, s/s, autoradio,
clima, 2 anni di garanzia, euro
5.900,00. tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

FIAT brava 1.9 td, colore blu,
anno ‘98, km. 30.000, clima, v/e,
s/s, c/c, stereo, sedili sdoppiati,
antifurto, 1 anno di garanzia,
(motore nuovo), euro 3.900,00.
tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

FIAT marea week-end, 1.9 jtd,
km. 150.000, anno 06/’99, cv 75,
2 airbag, autoradio, eps, fendineb-
bia, antifurto, immobilizatore
elettronico, clima, abs, portapac-
chi, v/e, s/s, c/c, 1 anno di garan-
zia, euro 2.900,00.. tel.

0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

FIAT punto, 1.1 benzina, anno
1996, cv, km. 110.000, colore
argento, c/c, v/e, cerchi in lega, 1
airbag, radio, prezzo euro
2.900,00. tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

FORD escort 1.6 md. ghia sw,
benzina e gpl, anno 06/’92, cv 90,
km. 109.000, v/e, s/s, c/c, stereo,
euro 2.200,00. tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

FORD fiesta 2 porte bianca,
buono stato, km. 85,000, vendo.
tel. 340.3589921

––––––––––––––––––––––––––––––

FORD fiesta ghia, 1.2 cc., anno
06/1996, colore nero met., 5
porte, km. 84.000, clima, v/e, c/c,
s/s, 2 airbag, abs, 1 anno di garan-
zia, euro 3.700,00. tel.

0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

GOLF 1.9 tdi, sw, blu, anno 1995.
Ottime condizioni, vendesi a euro
2.500,00 trattabili. Unico proprie-
tario. Fabio 328.8629514

––––––––––––––––––––––––––––––

KIA sportage 2.0 td 4WD, anno
02/98, cv 83, 5 porte, km.
152.500, v/e, s/s, c/c, clima,
impianto stereo, 1 anno di garan-
zia, euro 7.900,00. tel.

0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

LANCIA Y 1.0 anno '94, km.
160.000, buono stato, revisionata,
bollo pagato, vendo euro 1.200,00
trattabili. tel. 329.4278549

––––––––––––––––––––––––––––––

MERCEDES 190 E 2000 del 1990
full optional grigio metallizz. otti-
me condizioni. Euro 1.300 tratt.
347.6054289

––––––––––––––––––––––––––––––

OCCASIONE vendesi ford fiesta
1.4 tdi zetec con 4 anni di garan-

zia anno imm. dice. 2004, colore
grigio met. Ottime condizioni,
full optional, sempre garage, km.
40,000. tel. 333.1004130

––––––––––––––––––––––––––––––

OPEL corsa 1,0 cc, dicembre ‘98
3 porte, bianca, km. 72,000, auto-
radio buono stato, euro 2.200,00.
tel. 328.0551074

––––––––––––––––––––––––––––––

OPEL corsa 1.0 cc., anno 1999, tg
BL761TL, 5 porte, colore argento
met., cerchi in lega, airbag, c/c,
radio, km. 90.000, euro 3.900,00.
tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

PASSAT sw variant 1.8 benzina,
impianto GPL, cerchi in lega, aria
cond., mot   ore rifatto, nuovo.
Euro 1.000,00 trattabili + passag-
gio, anno ‘92. tel. 333.9652558

––––––––––––––––––––––––––––––

PASSAT trendline variant, maggio
2002, 6 amrce, 130cv diesel. Tutti
i tagliandi WV, sempre garage.
Unico proprietario anziano. tel.

339.8840333 - 380.3153053

––––––––––––––––––––––––––––––

PEUGEOT 206 anno 2000 1.100,
perfette condizioni euro 4.000,00.
tel. 333.2697661

––––––––––––––––––––––––––––––

PUNTO cabrio colore rame, 1200
cilindrata, km. 75.000, euro
1.000,00 trattabili. tel.

333.8236317 (ore serali)
––––––––––––––––––––––––––––––

RENAULT clio, 1.1 cc, anno
1997, tg AS841MC, v/e, c/c, 5
porte, km. 82.400,00, colore blu,
euro 2.200,00. tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

RENAULT twingo 1.2 cc, colore
verde met., anno 1995, km.
110.800, v/e, radio, euro
2.500,00. tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

ROVER 200, 1,4 cc 103 cv, sett.
‘97, clima, 3 porte, nera met, km
148.000, revisionata feb ‘06,
buono stato, euro 1.450,00 tratta-
bili. tel. 328.7363194

––––––––––––––––––––––––––––––

ROVER 200, mod. 214 si, 3 porte,
anno ‘98, grigio chiaro metalliz-
zato, unipro, km. 76,500, euro
2.200,00. tel. 338.5968140

––––––––––––––––––––––––––––––

ROVER 416 si, 5 porte, km.
102.000, motore nuovo (km.
32,000), clima, autoradio, cataliz-
zatore, revisione fino a sett. ‘06,
bollo fino a agosto ‘06, ottimo
stato, veramente grosso affare.
Euro 1.200,00 tratt. tel. 06.9411618

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI alfa 156 del 2003 1.9
jtd, km. 150,000, ottimissime
condizioni (aziendale) euro
11.000,00. tel. 335.6675545

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDESI fiat uno 5p. anno 92,
km. 75,000 carrozzeria no perfet-
ta, euro 600,00 trattabili. tel.

328.1418533

––––––––––––––––––––––––––––––

WV maggiolino 1.2 cc, anno
1972, completamente restaurata,
colore azzurro met., interni in vel-
luto rosso, iscritta A.S.I., euro
3.900,00 trattabili, auto d’epoca.
tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

FUORISTRADA

JEEP Cherochee 2.1 td, anno
07/’93, catalitico, cv 88, km.
262.884, v/e, interni in pelle, ste-
reo, porta pacchi, s/s, motore e
carrozzeria in ottimo stato, com-
pletamente ripristinata, gomme
nuove, frizione nuova, euro
4.200,00. tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

MITSUBISHI L200 pick-up, 2.5
td, anno 11/2001, km. 62.983,
cv99, colore verde/grigio metal-
lizzato, cabina singola, 2 airbag,
v/e, autoradio, cerchi in lega,
clima, lettore cd, s/s, c/c, 1 anno
di garanzia, euro 15.200,00. tel.

0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

SUZUKI vitara, 1.6 benzina, kat.,
anno 2/093, cv 80, km. 101.700,
gancio traino, s/s, c/c, v/e, bull
bar, tetto apribile, 5 marce +
ridotte, stereo, pedanine, 1 anno
di garanzia, euro 5.500,00. tel.

0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

TOYOTA rav4, anno 01/2002, cv.
116, km. 80.300, colore argento
met., clima tronic, sistema di

navigazione satellitare, airbag,
abs, v/e, s/s, c/c, cerchi in lega,
fendinebbia, gancio traino, tettino
elettrico, barre porta pacchi, ste-
reo cd, fari xenon, 1 anno di
garanzia, euro 18.200,00. tel.

0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

MOTO

BURGMAN 150 cc, giugno 2003,
km. 13,000 colore argento, bau-
letto in tinta, coprigambe imper-
meabile, bollo pagato fino gen-
naio ‘07. tel. 328.1423851

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO APRILIA RS 125 in otti-
mo stato dal 2000 in su cerco max
1000 euro dal 1998 in su max 800
euro non sinistrata, tel.

339.7227528

––––––––––––––––––––––––––––––

CERCO APRILIA RS 250 in otti-
mo stato con motore e carene ori-
ginali non sinistrata dal 96 in su
max 1000 o dal 2000 in su max
1500 euro tel 339.7227528

––––––––––––––––––––––––––––––

KAWASAKI gpz900 ‘’85 da ama-
tore, pochi km (tassa possesso
moto d’epoca) solo interessati,
prezzo da concordare. tel.

06.9360609

––––––––––––––––––––––––––––––

MOTO GUZZI stornello 125 cc,
anno 1963, restaurato, ottimo
stato, euro 2.900,00 trattabili. tel.

0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

SUZUKI burgman 650, anno
luglio 2003, km. 10,000, euro
5.000,00 tarttabili. tel.

06.94548053 - 06.7900550 -

347.3743678

––––––––––––––––––––––––––––––

VENDO, causa scarso utilizzo
,Phanteon Honda 125cc, Km
18000 giugno 2000 , colore nero ,
compreso di due caschi e tuta
antipioggia Daynese , euro
1000,00. Tel. 328.0961065

––––––––––––––––––––––––––––––

YAMAHA YZF R6, anno 2001,
km. 17.300. Perfetta, gommata
nuova + pasticche freni nuove,
scarico completo ARROW, codi-
no a punta con stop a led. Euro
4.500,00 trattabili. tel.

347.9360918

––––––––––––––––––––––––––––––

VEICOLI
COMMERCIALI

FIAT ducato 14Q, 2.8 ds, anno
08/2001, km. 86.187, tg
BW257PL, cv 86, colore bainco,
v/e, s/s, autoradio, airbag, immo-
bilizzatore elettronico, c/c,
tagliando, cinghia distribuzione
fatta, 1 anno di garanzia, prezzo
euro 10.000,00 + IVA. tel.

0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

FIAT fiorino 1.7 d, anno 1998, km.
50.386, cv, 57, portata ql., 5.5, prezzo
euro 3.500,00. tel. 0775.533708

––––––––––––––––––––––––––––––

IVECO 35-10, anno 1997, ribalta-
bile nuovo trilaterale, 2.5 td, 1
anno di garanzia, euro 12.200,00
+ IVA. tel. 0775.533708
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Le periferie romane, ancora in
costruzione e lontane dal degra-
do, le piazze deserte e i bambini
che giocano: è la città eterna
immortalata dall'obiettivo di
Henri Cartier-Bresson, fermata
in bellissime stampe originali,
esposte per la prima volta da
domani al Museo di Roma di
Palazzo Braschi insieme a una
selezione dei suoi straordinari
ritratti. Presentata
lunedì alla stampa
(e visita bile fino al
28 ottobre), 'Henri
Cartier-Bresson.
Omaggio a Roma-
Ritratti' presenta
gli scatti proveni-
enti dalla Fonda-
tion Henri Cartier-
Bresson, fondata a
Parigi nel 2003 (un
anno prima della
morte) dal celebre
fotografo, consid-
erato il più grande
e innovativo del XX
secolo. La prima
volta, però, è stata
nel 1933, quando
Cartier-Bresson,
abbandonata la pit-
tura per l'obiettivo
fotografico, visita i
paesi del Mediterraneo in com-
pagnia di amici e della sua
'Leica', con la quale coglie i
momenti salienti del viaggio.
Qualche immagine è ancora
negli archivi della Fondazione,
che continua a catalogare l'im-
menso materiale, partendo però
dal genere più amato dal
fotografo, quello del ritratto. Ma
trattandosi di una mostra a
Roma, ha detto Mauro, la diret-
trice Agnes Sire è riuscita a
trovare bellissime immagini
della città. Oltre a due scatti del
'33, gli altri sono dei primi e ulti-
mi anni cinquanta, quando
l'artista guarda con parteci-
pazione momenti di vita quotidi-
ana, svela i cortili assolati nel
cuore della capitale, i ritmi lenti
di città mediterranea, le bot-

teghe, gli artigiani, i preti sui
sagrati delle chiese o, rapiti,
davanti ai capolavori della
Galleria Borghese, le suore in
trepida attesa durante le elezioni
di Giovanni XXIII. È il 1958,
l'anno prima di una serie di visite
nella periferia romana insieme a
Pier Paolo Pasolini, con cui sco-
pre un'Italia diversa, ma sempre
piena di sogni, che Cartier-

Bresson ritrae con la consueta
maestria, il gioco di luci e ombre
che tagliano la scena, i giochi dei
bimbi nella campagna interrotta
da palazzoni disordinati fermati
da un click. La seconda sezione
della mostra è dedicata a una
selezione di 94 splendidi ritratti,
per la maggior parte dedicati ai
protagonisti della vita artistica,
culturale, politica di gran parte

del '900. Realizzate senza alcun
artificio, le immagini restituis-
cono i personaggi nella loro più
genuina umanità, cogliendo nei
gesti, negli sguardi, la profondità
dell'anima. Si va da Carl Gustav
Jung a Christian Dior, da Samuel
Becket a Marcel Duchamp, da
Roberto Rossellini a Pablo
Neruda. Ci sono una bellissima e
triste Marilyn Monroe sul set

degli 'Spostati', Martin Luther
King in maniche di camicia, in
mezzo alle sue carte, un giovane
e inquietante Truman Capote,
una vezzosa e ormai vecchia
Colette. E poi Mirò, Chagall,
Bacon, Satre, Camus, la de
Baeuvoir, un'intensa Edith Piaf, i
grandi del '900 immortalati dal
più grande dei fotografi.

Nicoletta Di Benedetto

Si apre al museo di Palazzo Braschi la mostra omaggio alla capitale, visitabile fino al 28 ottobre

Roma e lo sguardo di Cartier-Bresson
Gli scatti della Leica del grande fotografo, dalle periferie alle piazze deserte

DIETRO LE QUINTE

Torna alla Cometa off la “rivista”, attual-
izzata da un pizzico di cabaret, grazie a
due entusiasti attori-ballerini-cantanti,
Tiziano Floreani ed Edoardo Pesce; lo
spettacolo, esilarante divertente e mai
sciocco, è “Lezione da Tiffany”, ideato e
diretto da Claudio Carafòli, già autore di
opere gradevoli come “Le Impiegate”,
“Mais e poi Mais” o “Kessy canta”.
Tutto ha inizio dall'incontro tra due sfor-
tunati attori che, dopo un provino, si
trovano costretti a convivere per un'in-
tera notte in uno studio di Cinecittà per-
ché rimasti accidentalmente chiusi.
L'incidente, se inizialmente crea ansia
nei due sprovveduti, si rivelerà la miccia
che farà esplodere gags, rivisitazioni,
omaggi, siparietti degni dei migliori
cabarettisti e attori di commedie musi-
cali. La ricchezza di citazioni che vanno
da mostri sacri come Beckett,
Shakespeare, Petrolini e Dario Fo ad
autori più “leggeri” come Jerry Lewis,

Totò e Jannacci sono un degno pretesto
per stimolare risate a crepapelle. Risate
che se per la loro naturalezza ci riman-
dano al sincero mondo infantile, non
sono mai provocate da battute sciocche o
volgari. Fa piacere ridere
senza sentirsi stupidi.
Agli omaggi ad altri artisti si
unisce l'apprezzata capacità
dei due attori in scena di
darsi completamente con
tutta l'anima, sudando, bal-
lando, cantando fino a non
poterne più. Si cimentano
così in miscugli dialettali,
messe in scena di film di
“serie b”, balletti stralunati e
duetti dal ritmo vorticoso.
Ma ciò che risalta, una volta tanto, è una
ricerca di recitazione comica fatta di fati-
ca e impegno e non di semplici boutade
sguaiate e banali.
Un plauso anche a Carafòli che, dando

vita al suo testo, ha completamente
dimenticato la soporifera televisione
preferendo la vecchia “rivista”, genere
teatrale da molti amato ma troppo spes-
so dimenticato. Infatti il rischio mag-
giore nel portare in scena omaggi, rivisi-

tazioni e imitazioni
sta nell'avere come
punto di riferimento
il linguaggio povero
e semplice televisivo.
Qui invece ad avere
la meglio è il teatro,
un teatro leggero e
divertente, ma lon-
tano dalla triste sem-
plificazione del
cabaret catodico.
Tutto questo è con-

dito da una frizzante, genuina energia
dei due attori in scena che 
efficacemente coinvolge tutto il pubblico
in questo incalzante gioco teatrale.

Sonia Arlacchi

Tutti a lezione. Da Tiffany

Segnalaci 
l’evento teatrale

a info@cinquegiorni.it
oppure redazione@cinque-

giorni.it

Una occasione per parlare del
design degli anni '50-'60 con
un artista, uno storico del d-
esign e uno scrittore,
accomunati dalla
passione per il co-
llezionismo degli og-
getti realizzati in
plastica. E' "Mo'à
Moplen. Il design
delle plastiche negli
anni del boom" a
cura di Cecilia Cec-
chini presentato ieri all'Ist-
ituto Superiore Antincendi di
Roma, presso gli ex Magazzini

Generali, nell'ambito dell'expo
internazionale Roma Design
più, con la partecipazione di:

Renzo Arbore, Alb-
erto Bassi e Gia-
mpiero Muggini. Il
libro ripercorre cr-
iticamente le vice-
nde del periodo
d'oro del design it-
aliano, con una let-
tura che segue il
filo rosso dell'uso

dei materiali plastici dal perio-
do autarchico, al premio Nobel
assegnato a Giulio Natta per la
scoperta del polipropilene - il
Moplen - ai ripensamenti degli
anni '70 segnati dalla crisi
petrolifera. Sempre nell'am-
bito della rassegna dedicata
alla promozione dela cultura
del design oggi, alle 10,
all'Università "La Sapienza" di
Roma si terrà un seminario
con Miriam Mirri, uno dei
designer più interessanti nel
panorama italiano. Per l'occa-
sione sarà presente una platea
di bambini ai quali Mirri rac-
conterà, attraverso immagini
parole e azioni, la sua person-
ale idea di design. Il progetto
vuole essere una sorta di
omaggio alla particolare ricer-
ca portata avanti dal grande
Bruno Munari, nella con-
vinzione che diffondere la cul-
tura del design significa
riconoscere agli oggetti d'uso e
al loro consumo valore e peso
sia culturale che ambientale.

(gpb)

Il primo concerto in Italia dei
portoghesi Blasted Mechanism
per MArteLive, pluripremiati
agli MTV Awards in Portogallo,
è stato un successo di pubblico.
Sotto il palco quasi mille per-
sone, tutto esaurito. Tantissimi
ragazzi, molti dei quali studenti
Erasmus. La musica dei Blasted
è una miscela di Rock, Reggae e
Polka con influenze e sonorità
Africane, Arabe e Brasiliane
(una degli artisti dai fama mon-
diale che appare sui loro album
è infatti Maria Joào la più
grande cantante jazz Brasiliana
degli ultimi tempi).

Musicisti
in maschera
Un successo

Quel mondo di plastiche
firmato Renzo Arbore

PLASTIC WORLD
Un libro e un convegno

per parlare della plastica
tra gli anni ‘50 e ‘60

                     



RAI UNO RAI DUE RAI TRE

CANALE 5 ITALIA 1 RETE 4

10.05 - Nonsolosoldi
10.20 - Tg2 - Medicina 33
10.35 - Meteo 2
10.40 - Neon libri
10.55 - Tg2
11.00 - Piazza Grande
13.00 - Tg2 Giorno
13.30 - Costume e società
13.50 - Tg2 Salute
14.00 - L'Italia sul Due
15.55 - Al posto tuo
17.15 - Squadra Speciale 

Cobra 11
18.05 - Tg2 Flash L.I.S.
18.10 - Rai Tg Sport
18.30 - Tg2 - Meteo 2
18.50 - 10 Minuti
19.00 - Warner Show
20.20 - Il Lotto alle otto
20.30 - Tg2 Sera
21.00 - Incantesimo
23.00 - Tg2 Notte

09.30 - TG1 Flash
09.35 - Linea verde
10.50 - Tg Parlamento
11.00 - Occhio alla spesa
11.25 - Che tempo fa
11.30 - Tg1
12.00 - La prova del cuoco
13.30 - Tg1
14.00 - Tg1 - Economia
14.10 - Sottocasa
14.35 - Le sorelle McLeod
16.00 - Festa Italiana
16.50 - Tg Parlamento
17.00 - Tg1
17.10 - Che tempo fa
17.15 - La vita in diretta
18.50 - L'eredità
20.00 - Tg1
20.30 - DopoTg1
20.35 - Affari tuoi 
21.00 - Fratelli d'Italia
23.15 - Tg1 Notte

09.30 - Cominciamo bene
12.00 - Tg3 - Sport Notizie

• Meteo
12.25 - Tg3 Chiédiscena
12.45 - Cominciamo bene
13.10 - Starsky & Hutch
14.00 - Tg3 - Regionale 
14.20 - TG3/TG3 Meteo
14.50 - Hit Science
15.25 - La mia famiglia
15.45 - Out There
16.15 - Tg3 GT Ragazzi
16.25 - La Melevisione: 

Favole e cartoni
17.00 - Quantum Leap 
17.45 - Geo magazine
19.00 - Tg3 • Regionale 

• Meteo • Tg Sport
20.10 - Blob
20.30 - Un posto al sole
21.00 - Il socio
23.40 - Tg3 - Regionale

08.40 - Grog di Magog
09.10 - La rivincita dei 

nerds 2
11.15 - Music Shop
11.20 - Joan of Arcadia
12.15 - Secondo voi
12.25 - Studio Aperto
13.00 - Studio sport
13.40 - Yu-gi-oh!
14.05 - Dragon Ball
14.30 - I Simpson
15.00 - Una mamma 

per amica
16.50 - Cartoni Animati
17.55 - Sabrina 
18.30 - Studio Aperto
19.00 - MediaShopping
19.30 - Camera cafè
20.10 - Mercante in fiera
21.05 - C.S.I. 
22.55 - Prison Break
23.55 - Studio Aperto

07.10 - Peste e corna...
07.20 - Tre nipoti e un 

maggiordomo
07.50 - Hunter
08.40 - Vivere meglio
09.50 - Saint Tropez
10.50 - Febbre d'amore
11.25 - Vie d'Italia notizie 

sul traffico
11.30 - Tg4
11.40 - Forum
13.30 - Tg4
14.00 - Ieri e oggi in TV 
15.00 - Sentieri
16.20 - Rollercoaster 

• Il grande brivido
18.55 - Tg4
19.29 - Meteo 4
19.35 - Sipario del Tg4
20.10 - Siska
21.00 - Il migliore
23.15 - L'antipatico

Grazie al moto della Luna, il modo
di fare rinunciatario lascera' il
passo a un atteggiamento piu'
propositivo, che verra' apprezzato
sia sul lavoro che nella vita privata.
Tornerete a sembrare fascinosi,
con il sesso opposto.

21 marzo
20 aprile

. . . C O S A  D I C O N O  L E  S T E L L E

A R I E T E

Approfittate della mattinata, per fare
le cose importanti della giornata.
Sarete troppo pieni di voi stessi.
Quest' atteggiamento, complice
Venere, potrebbe essere vincente in
amore, soprattutto se vi piace una
persona che gradisce i caratteri forti.

21 aprile
20 maggio

T O R O

La simpatia la fara' da padrone, oggi.
Sarete dotati di un carisma quasi
eccezionale, per merito della Luna.
Sarete trascinanti. Le vostre idee
saranno valutate vincenti e riscuoter-
anno successo, nella professione
come nella vita privata.

21 maggio
21 giugno

G E M E L L I

La mattina risulta molto intrigante, per
merito della Luna, che e' ancora nel
vostro segno. Il pomeriggio sara' adatto
per portare a termine affari rimasti in
sospeso. L'astro entrera' infatti nella
casa del denaro e vi donera' la sensibili-
ta' necessaria per finire certi compiti.

22 giugno
22 luglio

C A N C R O

Le vostre parole riscuoteranno
successo. Le vostre idee avranno
seguito, in tutti i campi della vostra
vita. In amore, potrete finalmente
chiedere alla persona amata, con
successo, una cosa che vi sta a
cuore da ormai settimane!

23 settembre
22 ottobre

B I L A N C I A
I capi si renderanno conto che non
siete piu' lagnosi come nei giorni scor-
si. La situazione migliora anche in
amore. Sarete piu' concentrati sulla
persona amata, la quale la smettera',
finalmente, di guardarsi intorno alla
ricerca di qualcuno piu' affidabile di voi!

22 dicembre
20 gennaio

C A P R I C O R N O

I vostri capi saranno maggior-
mente contenti di voi quest’oggi.
Anche con il sesso opposto, il
vostro atteggiamento sara' piu'
simpatico e vi permettera' di
ottenere consensi che parevano
ormai quasi dimenticati!

23 luglio
23 agosto

L E O N E

Potreste essere poco furbi, com-
plice la difficile posizione di
Mercurio. Non dedicatevi agli
affari ma fatevi prendere dai sen-
timenti. Venere e' particolar-
mente favorevole e vi rende inclini
a raggiungere gli obiettivi affettivi!

24 agosto
22 settembre

V E R G I N E

A causa dell'aspetto dissonante della
Luna, oggi non tollererete le persone
che non si mostrano all'altezza della
vostra intelligenza. Riuscirete a criti-
care anche la persona amata, la
quale non ve la fara' pero' passare lis-
cia e vi rispondera' per le rime!

23 ottobre
22 novembre

S C O R P I O N E

Sul lavoro, le vostre parole risulteran-
no molto carismatiche e vi guadagn-
eranno il seguito di chiunque colla-
bori con voi. Nella vita privata, rius-
cirete a convincere chi vi interessa
che siete persone molto speciali, che
vale proprio la pena frequentare!

23 novembre
21 dicembre

S A G I T T A R I O

Non sarete capaci di nascondere
i vostri pregi e verrete presi per
spacconi. In amore, attirerete l'at-
tenzione solo di persone superfi-
ciali. Se, al contrario, mirate a
persone di spessore, dovete
mostrarvi meno autoritari.

21 gennaio
19 febbraio

A C Q U A R I O

Sono avvantaggiati i rapporti con
il sesso opposto. Bastera' stare a
contatto con una persona per piu'
di qualche minuto affinche' questa
si convinca che c'e' qualcosa di
tanto affascinante quanto poco
descrivibile in voi!

20 febbraio
20 marzo
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06.00 - Tg5 Prima pagina
07.50 - Traffico - Meteo 5
07.55 - Borsa e monete
08.00 - Tg5 Mattina
08.50 - Il diario
09.05 - Tutte le mattine
11.25 - Agente speciale 

Sue Thomas
12.25 - Vivere
13.00 - Tg5
13.30 - Secondo voi
13.40 - Beautiful
14.15 - CentoVetrine
14.45 - Uomini e donne
16.15 - Verissimo
18.40 - Chi vuol essere 

milionario
20.00 - Tg5 Sera
20.30 - Striscia la notizia
21.00 - Svisti e mai visti
23.40 - Agente speciale 

Sue Thomas

FRASCATI

POLITEAMA

Sala 1
Il Codice da Vinci
Ore 16:30 19:30 22:30

L.go A. Panizza, 5
Tel. 06.9420479

GENZANO

Sala 2
Il Codice da Vinci
Ore 16:00 19:00 22:00

Sala 3
L'Era Glaciale 2 • Il Disgelo
Ore 16:10 18:15 20:20 22:30

SUPERCINEMA
Largo Panizza, 5

Tel. 06.9420193

Sala 1
Mission Impossible 3
Ore 16:30 19:30 22:30

Sala 2
Ti Va di Ballare?     
Ore 16:00 18:15 20:30 22:45

CYNTHIANUM
Viale Mazzini, 9

Tel. 06.9364484

Sala
Verde

Volver - Tornare
Ore 17:30 20:00 22:30

Sala
Blu

Romance & Cigarettes
Ore 18:00 20:15 22:30

MODERNISSIMO
Via C. Battisti, 10/11
Tel. 06.9364993

Sala
unica

Il Codice da Vinci
Ore 17:00 19:45 22:30

AUGUSTUS

Sala
1

X Men 3 • Conflitto Finale
Ore 16:10 18:10 20:15 22:30

Via F. Turati
Tel. 06.96149082

Sala
2

4-4-2 Il Gioco più Bello del Mondo
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
3

Mission Impossible 3 Ore 20:15 22:30
I tuoi, i miei e i nostri         Ore 16:00 18:10

Sala
4

Una Top Model nel mio Letto
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

FIAMMA

Sala
unica

Il Codice da Vinci
Ore 17:00 19:45 22:30

Via G. Nati, 79
Tel. 06.9633147

COLLEFERRO

ARISTON

Sala
Tognazzi

Il Codice da Vinci
Ore 17:30 21:00

Via Consolare Latina
Tel. 06.9700588

Sala
De Sica

4-4-2 Il Gioco più Bello del Mondo
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Corbucci

Anche Libero va Bene
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Leone

Il Codice da Vinci
Ore 16.00 19.00 22.30

Sala
Fellini

Mission Impossible 3
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

SalaRo-
ssellini

Fbi operazione tata  Ore 16:00 18:10

La Casa del Diavolo Ore 20:15 22:30

SalaMa-
stroianni

Volver - Tornare
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Visconti

X Men 3 • Conflitto Finale
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala
Troisi

Una top model nel mio letto
Ore 16:00 18:10 20:15 22:30

Sala 4
La casa del diavolo
Ore 16:00 18:10 20:20 22:30

Sala 5
Volver - Tornare
Ore 16:00 18:15 20:30 22:45

Sala 6
Una top model nel mio letto
Ore 16:20 18:20 20:30 22:30

VALMONTONE

VALLE Via G. Matteotti, 2

Sala
Unica

RIPOSO
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